**RENCANA KERJA**

**(RENJA)**



**TAHUN 2024**

**PEMERINTAH KOTA JAMBI**

**DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN KOTA JAMBI**

**TAHUN 2023**

**KATA PENGANTAR**

Puji Syukur kami ucapkan kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa atas Rahmat dan Karunia-Nya kami dapat menyelesaikan Penyusunan Rancangan Renja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun 2024.

Rancangan Renja Tahun 2024 disusun untuk menjadi acuan dan pedoman dalam rangka melaksanakan pembangunan pertanian peternakan perikanan ketahanan pangan dan penyuluhan guna menentukan langkah kebijakan dan pelaksanaan program dan kegiatan dalam rangka mencapai tujuan dan sasaran untuk mewujudkan Visi dan Misi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi

Atas kerjasama semua pihak, akhirnya Rancangan Renja ini dapat disusun dan kami menyadari bahwa Rancangan Renja yang telah disusun ini masih belum sempurna, sehingga kami mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna kesempurnaan rencana kerja SKPD. Kepada semua pihak yang telah membantu dan bekerjasama dalam penyusunan Rancangan Renja ini diucapkan terima kasih.

Jambi, Maret 2023



Plt. KEPALA DINAS PERTANIAN DAN

KETAHANAN PANGAN KOTA JAMBI

**Ir. MONCAR WIDARYANTO**

Pembina Utama Muda (IV/c)

NIP. 19650926 199903 1 001

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | **DAFTAR ISI** | | | | |
|  | |  |  | | |  | |
|  | |  |  | | |  | |
|  | |  |  | | | Halaman | |
|  | |  |  | | |  | |
| KATA PENGANTAR...................................................................................... | | | | | | i | |
| DAFTAR ISI................................................................................................... | | | | | | ii | |
| DAFTAR TABEL ........................................................................................... | | | | | | iii | |
|  | |  |  | | |  | |
| **BAB I. PENDAHULUAN ..............................................................................** | | | | | | 1 | |
|  | | 1.1. Latar Belakang ........................................................................... | | | | 1 | |
|  | | 1.2. Landasan Hukum ....................................................................... | | | | 2 | |
|  | | 1.3. Maksud dan Tujuan ................................................................... | | | | 3 | |
|  | | 1.4. Sistematika Penulisan................................................................ | | | | 4 | |
| **BAB II. HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU** | | | | | | 7 | |
|  | | 2.1. Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan capaian Renstra Perangkat Daerah ................................ | | | | 7 | |
|  | | 2.2. Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah .......................... | | | | 57 | |
|  | | 2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi | | | |  | |
|  | |  | Perangkat Daerah ............................... ..................................... | | | 59 | |
|  | | 2.4. Review terhadap Rancangan Awal RKPD.................................. | | | | 59 | |
|  | | 2.5. Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat ........... | | | | 71 | |
|  | |  |  | | |  | |
| **BAB III.TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH** | | | | | | 74 | |
|  | | 3.1. Telaah terhadap Kebijakan Nasional ......................................... | | | | 74 | |
|  | | 3.2. Tujuan dan Sasaran Rencana Kerja Perangkat Daerah........... | | | | 76 | |
|  | | 3.3. Program dan Kegiatan ............................................................ | | | | 77 | |
| **BAB IV. RENCANA KERJA DAN PENDANAAN .......................................** | | | | | | 90 | |
| **BAB IV. PENUTUP.....................................................................................** | | | | | | 97 | |
|  | | | | | |  | |
| **DAFTAR TABEL** | | | | | |  | |
|  | | |  |  | |
| Tabel | | | Judul | Hal | |
| 2.1 | | | Realisasi anggaran program dan kegiatan tahun 2020 | 7 | |
| 2.3 | | | Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja SKPD dan Pencapaian Renstra SKPD 2/d Tahun 2021 | 13 | |
| 2.3 | | | Capaian Indikator Kinerja Program Bidang Perikanan Tahun 2022 | 34 | |
| 2.4 | | | Capaian Indikator Kinerja Program Bidang Perikanan | 38 | |
| 2.5 | | | Pencapaian Kinerja Pelayanan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi | 41 | |
| 2.6 | | | Review terhadap Rancangan Awal RKPD Tahun 2024 | 60 | |
| 2.7 | | | Pokok Pikiran Anggota DPRD Kota Jambi Tahun 2024 | 71 | |
| 2.8 | | | Usulan Program dan Kegiatan dari Para Pemangku Kepentingan Tahun 2023 Kota Jambi | 73 | |
| 3.1 | | | Rumusan Rencana Program dan Kegiatan SKPD Tahun 2023 dan perkiraan | 79 | |
| 4.1 | | | Rencana Kerja dan Pendanaan Tahun 2024  OPD Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi | 90 | |

**BAB I**

**PENDAHULUAN**

* 1. **Latar Belakang**

Berdasarkan Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 52 Tahun 2022 Tanggal 5 Deember 2022 tentang Penyusunan Dokumen Perencanaan Pembangunan Daerah bagi Daerah dengan Masa Jabatan Kepala Daerah Berakhir pada Tahun 2023 dan Daerah otonom Baru, maka setiap OPD diperintahkan untuk menyusun Renstra PD Tahun 2024-2026.

Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi telah menyusun Rencana Strategis Tahun 2024-2026 sebagai pedoman bagi penyusunan Rencana Kerja Tahun 2024 yang digunakan sebagai dasar di dalam pelaksanaan kegiatan di bidang pertanian, bidang peternakan, bidang perikanan dan bidang ketahanan pangan. Rencana Kerja Tahun 2024 merupakan penjabaran dari Rencana Strategis (Renstra) Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi tahun 2024-2026. Rencana Kerja memuat kebijakan program kegiatan Kementerian Negara/ Lembaga (Renja-KL), program pembangunan daerah baik yang dilaksanakan langsung maupun yang ditempuh dengan mendorong partisipasi masyarakat.

Rencana Kerja merupakan penjabaran dari Tujuan dan Indikator Tujuan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan yang termuat dalam Rencana Strategis (Renstra) Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi. Dalam rangka mendukung pelaksanaan visi dan misi Kota Jambi serta mempertimbangkan masukan-masukan dari stakeholder, maka Tujuan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi adalah “Meningkatkan Ketahanan Pangan”

* 1. **Landasan Hukum**

Landasan hukum penyusunan Rencana Kerja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi adalah sebagai berikut :

1. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara;
2. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional ;
3. Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah;
4. Peraturan Pemerintah Nomor 39 Tahun 2006 tentang Tata Cara Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Program;
5. Peraturan Menteri Da­lam Negeri Nomor 86 tahun 2017 tentang Tatacara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tatacara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah dan Rencana Kerja Pemerinta Daerah ;
6. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah;
7. Keputusan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 050-5889 Tahun 2021 tentang Hasil Verifikasi, Validasi dan Inventarisasi Pemutakhiran Klasifikasi, Kodefikasi, dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah;
8. Keputusan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 050-4020 Tahun 2021 tentang Tata Cara Pemutakhiran Klasifikasi, Kodefikasi, dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan keuangan Daerah;
9. Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 52 Tahun 2022 tentang Penyusunan Dokumen Perencanaan Pembangunan Daerah bagi Daerah dengan Masa Jabatan Kepala Daerah Berakhir pada Tahun 2023 dan Daerah Otonom Baru;
10. Peraturan Daerah Nomor 14 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah;
    1. **Maksud dan Tujuan**

Penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi dimaksudkan untuk menjabarkan perencanaan pembangunan bidang pertanian, bidang peternakan, bidang perikanan dan bidang ketahanan pangan Kota Jambi selama satu tahun anggaran yaitu 2024 yang dituangkan dalam program dan kegiatan OPD.

Sedangkan tujuan penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun 2024 adalah untuk mewujudkan keadaan yang diinginkan dalam kurun waktu satu tahun anggaran sesuai dengan visi, misi yang diaplikasikan melalui program kegiatan OPD dengan sasaran yang mengacu kepada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Jambi 2024 – 2026.

Sehubungan maksud dan tujuan tersebut diatas dalam Renja ini secara garis besar menggambarkan kondisi program/kegiatan tahun 2024 dan kondisi atau tujuan yang diinginkan pada pelaksanaan program/ kegiatan tahun anggaran 2023. Tujuan mengacu pada rancangan target kinerja/Renstra 2024 – 2026 yaitu Meningkatkan Ketahanan Pangan. Adapun sasaran yang ingin dicapai adalah : 1) ketersediaan pangan; 2) Keamanan pangan; dan 3) Konsumsi Pangan.

* 1. **Sistematika Penulisan**

Penyusunan Rencana Kerja ini mengacu pada Peraturan Menteri Da­lam Negeri Nomor 86 tahun 2017 tentang Tatacara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tatacara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah dan Rencana Kerja PemerintaH Daerah, serta Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah. Adapun sistematika penyusuna Renja tahun 2024 adalah:

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

1.2 Landasan Hukum

1.3 Maksud dan Tujuan

1.4 Sistematika Penulisan

BAB II HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah

2.2 Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah

2.3 Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah

2.4 Review terhadap Rancangan Awal RKPD

2.5 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat

BAB III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

3.1 Telaahan terhadap Kebijakan Nasional

3.2 Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah

3.3 Program dan Kegiatan

BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

BAB V PENUTUP

**BAB II**

**HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH**

**TAHUN LALU**

**2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah**

Rencana Kerja DPKP Kota Jambi ini menyajikan hasil pelaksanaan Renja Perangkat Daerah DPKP Kota Jambi tahun lalu 2021 (n-2), tahun 2022 adalah tahun perencanaan sedangkan tahun 2023 adalah tahun prakiraan maju. Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi menangani 3 (tiga) urusan dimana 1 (satu) Program Wajib dan 2 (dua) pilihan yaitu :

1. Urusan Pangan
2. Urusan Pertanian
3. Urusan Kelautan dan Perikanan

**Tabel 2.1 Realisasi anggaran program dan kegiatan tahun 2022**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **NO.** | **PROGRAM/ KEGIATAN/ SUB KEGIATAN** | | | | **JUMLAH DANA (Rp)** | **REALISASI (Rp.)** | **%** |
| *1* | *2* | | | | *3* | *4* | *5* |
| **1** | **PROGRAM PENINGKATAN DIVERSIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** | | | | **442.726.150** | **438.372.093** | **99,02** |
|  | **1** | | **Penyediaan dan Penyaluran Pangan Pokok atau Pangan Lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kabupaten/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | | **108.126.180** | **107.978.907** | **99,86** |
|  |  | | 1 | Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Distribusi Pangan Pokok dan Pangan Lainnya | 108.126.180 | 107.978.907 | 99,86 |
|  | **2** | | **Pengelolaan dan Keseimbangan Cadangan Pangan Kabupaten/Kota** | | **110.486.590** | **110.485.900** | **100,00** |
|  |  | | 1 | Pengadaan Cadangan Pangan Pemerintah Kabupaten/Kota | 110.486.590 | 110.485.900 | 100,00 |
|  | **3** | | **Pelaksanaan Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Angka Kecukupan Gizi** | | **224.113.380** | **219.907.286** | **98,12** |
|  |  | | 1 | Pemberdayaan Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber Daya Lokal | 224.113.380 | 219.907.286 | 98,12 |
| **2** | **PROGRAM PENANGANAN KERAWANAN PANGAN** | | | | **98.996.110** | **96.687.852** | **97,67** |
|  | **1** | | **Penanganan Kerawanan Pangan Kewenangan Kabupaten/Kota** | | **98.996.110** | **96.687.852** | **97,67** |
|  |  | | 1 | Pelaksanaan Pengadaan, Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | 98.996.110 | 96.687.852 | 97,67 |
| **3** | **PROGRAM PENGAWASAN KEAMANAN PANGAN** | | | | **493.154.756** | **489.393.158** | **99,24** |
|  | **1** | | **Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota** | | **493.154.756** | **489.393.158** | **99,24** |
|  |  | | 1 | Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | 92.809.850 | 90.594.500 | 97,61 |
|  |  | | 2 | Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | 43.557.606 | 42.913.658 | 98,52 |
|  |  | | 3 | Penyediaan Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | 356.787.300 | 355.885.000 | 99,75 |
| **4** | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN TANGKAP** | | | | **73.255.200** | **73.105.200** | **99,80** |
|  | **1** | | **Pengelolaan Penangkapan Ikan di Wilayah Sungai, Danau, Waduk, Rawa, dan Genangan Air Lainnya yang dapat Diusahakan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/ Kota** | | **73.255.200** | **73.105.200** | **99,80** |
|  |  | | 1 | Penjaminan Ketersediaan Sarana Usaha Perikanan Tangkap | 73.255.200 | 73.105.200 | 99,80 |
| **5** | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** | | | | **439.175.881** | **434.693.661** | **98,98** |
|  | **1** | | **Pemberdayaan Pembudi Daya Ikan Kecil** | | **150.261.949** | **147.914.815** | **98,44** |
|  |  | | 1 | Pengembangan Kapasitas Pembudi Daya Ikan Kecil | 150.261.949 | 147.914.815 | 98,44 |
|  | **2** | | **Pengelolaan Pembudidayaan Ikan** | | **288.913.932** | **286.778.846** | **99,26** |
|  |  | | 1 | Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | 236.986.132 | 235.264.046 | 99,27 |
|  |  | | 2 | Pengelolaan Kesehatan Ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | 51.927.800 | 51.514.800 | 99,20 |
| **6** | **PROGRAM PENGOLAHAN DAN PEMASARAN HASIL PERIKANAN** | | | | **97.214.413** | **95.784.221** | **98,53** |
|  | **1** | | **Penyediaan dan Penyaluran Bahan Baku Industri Pengolahan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/ Kota** | | **97.214.413** | **95.784.221** | **98,53** |
|  |  | | 1 | Pemberian Fasilitas bagi Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | 97.214.413 | 95.784.221 | 98,53 |
| **7** | **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA** | | | | **14.566.059.712** | **13.178.678.220** | **90,48** |
|  | **1** | **Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | | | **87.400.000** | **82.229.459** | **94,08** |
|  |  | 1 | | Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | 69.400.000 | 66.704.459 | 96,12 |
|  |  | 2 | | Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | 18.000.000 | 15.525.000 | 86,25 |
|  | **2** | **Administrasi Keuangan Perangkat Daerah** | | | **12.170.263.404** | **11.011.926.814** | **90,48** |
|  |  | 1 | | Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | 11.634.814.804 | 10.534.999.214 | 90,55 |
|  |  | 2 | | Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD | 525.323.600 | 469.277.600 | 89,33 |
|  |  | 3 | | Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD | 10.125.000 | 7.650.000 | 75,56 |
|  | **3** | **Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | | | **7.800.000** | **4.800.000** | **61,54** |
|  |  | 1 | | Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | 7.800.000 | 4.800.000 | 61,54 |
|  | **4** | **Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah** | | | **319.840.000** | **309.303.480** | **96,71** |
|  |  | 1 | | Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya | 136.750.000 | 132.498.480 | 96,89 |
|  |  | 2 | | Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | 22.590.000 | 21.000.000 | 92,96 |
|  |  | 3 | | Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | 22.850.000 | 21.500.000 | 94,09 |
|  |  | 4 | | Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan | 12.750.000 | 12.115.000 | 95,02 |
|  |  | 5 | | Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-Undangan | 124.900.000 | 122.190.000 | 97,83 |
|  | **5** | **Administrasi Umum Perangkat Daerah** | | | **392.664.518** | **386.626.103** | **98,46** |
|  |  | 1 | | Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | 28.742.153 | 28.500.150 | 99,16 |
|  |  | 2 | | Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor | 81.319.919 | 75.674.703 | 93,06 |
|  |  | 3 | | Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan | 32.602.446 | 32.451.250 | 99,54 |
|  |  | 4 | | Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | 250.000.000 | 250.000.000 | 100,00 |
|  | **6** | **Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | | | **104.071.740** | **64.258.300** | **61,74** |
|  |  | 1 | | Pengadaan Mebel | 77.077.740 | 55.082.300 | 71,46 |
|  |  | 2 | | Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | 26.994.000 | 9.176.000 | 33,99 |
|  |  | 3 | | Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya | - | - | - |
|  | **7** | **Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah** | | | **821.327.368** | **755.053.924** | **91,93** |
|  |  | 1 | | Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | 308.923.768 | 274.651.924 | 88,91 |
|  |  | 2 | | Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | 512.403.600 | 480.402.000 | 93,75 |
|  | **8** | **Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah** | | | **662.692.682** | **564.480.140** | **85,18** |
|  |  | 1 | | Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan | 596.725.382 | 507.245.140 | 85,00 |
|  |  | 2 | | Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya | 65.967.300 | 57.235.000 | 86,76 |
| **8** | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** | | | | **2.966.977.449** | **1.251.749.792** | **42,19** |
|  | **1** | **Pengawasan Penggunaan Sarana Pertanian** | | | **60.449.600** | **60.398.000** | **99,91** |
|  |  | 1 | | Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | 60.449.600 | 60.398.000 | 99,91 |
|  | **2** | **Pengelolaan Sumber Daya Genetik (SDG) Hewan, Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kabupaten/Kota** | | | **2.906.527.849** | **1.191.351.792** | **40,99** |
|  |  | 1 | | Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | 190.299.574 | 190.059.239 | 99,87 |
|  |  | 2 | | Peningkatan Kualitas SDG Hewan/Tanaman | 121.725.114 | 118.525.130 | 97,37 |
|  |  | 3 | | Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | 2.594.503.161 | 882.767.423 | 34,02 |
| **9** | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** | | | | **70.000.000** | **69.597.000** | **99,42** |
|  | **1** | **Pembangunan Prasarana Pertanian** | | | **70.000.000** | **69.597.000** | **99,42** |
|  |  | 1 | | Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya | 70.000.000 | 69.597.000 | 99,42 |
| **10** | **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** | | | | **930.057.165** | **857.843.634** | **92,24** |
|  | **1** | **Penjaminan Kesehatan Hewan, Penutupan dan Pembukaan Daerah Wabah Penyakit Hewan Menular Dalam Daerah Kabupaten/Kota** | | | **386.575.645** | **327.220.500** | **84,65** |
|  |  | 1 | | Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | 129.155.840 | 117.938.200 | 91,31 |
|  |  | 2 | | Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | 257.419.805 | 209.282.300 | 81,30 |
|  | **2** | **Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah Kabupaten/Kota** | | | **76.149.607** | **74.932.370** | **98,40** |
|  |  | 1 | | Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner | 76.149.607 | 74.932.370 | 98,40 |
|  | **3** | **Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** | | | **110.306.200** | **105.317.950** | **95,48** |
|  |  | 1 | | Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | 110.306.200 | 105.317.950 | 95,48 |
|  | **4** | **Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesejahteraan Hewan** | | | **357.025.713** | **350.372.814** | **98,14** |
|  |  | 1 | | Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | 357.025.713 | 350.372.814 | 98,14 |
| **11** | **PROGRAM PENGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** | | | | **104.232.560** | **102.973.498** | **98,79** |
|  | **1** | **Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian Kabupaten/Kota** | | | **104.232.560** | **102.973.498** | **98,79** |
|  |  | 1 | | Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan | 104.232.560 | 102.973.498 | 98,79 |
| **12** | **PROGRAM PENYULUHAN PERTANIAN** | | | | **413.336.845** | **389.310.193** | **94,19** |
|  | **1** | **Pelaksanaan Penyuluhan Pertanian** | | | **413.336.845** | **389.310.193** | **94,19** |
|  |  | 1 | | Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan Desa | 158.149.814 | 152.618.076 | 96,50 |
|  |  | 2 | | Pengembangan Kapasitas Kelembagaan Petani di Kecamatan dan Desa | 136.704.267 | 136.353.437 | 99,74 |
|  |  | 3 | | Penyediaan dan Pemanfaatan Sarana dan Prasarana Penyuluhan Pertanian | 60.240.957 | 59.245.823 | 98,35 |
|  |  | 4 | | Pembentukan dan Penyelenggaraan Sekolah Lapang Kelompok Tani Tingkat Kabupaten/Kota | 58.241.807 | 41.092.857 | 70,56 |
|  | **Realisasi Fisik dan Keuangan Sampai dengan Bulan ini** | | | | **20.695.186.241** | **17.478.188.522** | **84,46** |

Sumber : Laporan Fungsional Subbag Keuangan dan Aset DPKP

Berdasarkan tabel data realisasi diatas dapat disimpulkan semua program tahun 2022 rata-rata terlaksana dengan baik. Namun ada satu sub kegiatan yang realisasinya kecil yaitu Sub Kegiatan Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman. Pada tahun 2022 sub kegiatan ini hanya terealisasi sebesar 34,02. Hal ini disebabkan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi pada Tahun 2022 mendapatkan tambahan Anggaran untuk pengendalian dampak Inflasi dari harga cabai dan bawang, dan dikarenakan tambahan dana tersebut diberikan di bulan Desember maka, dana tersebut tidak bisa dilaksanakan.

Evaluasi hasil pelaksanaan Renja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi tahun 2019 dan pencapaian sampai dengan tahun 2020 dapat dilihat pada Tabel 2.3 (Tabel T-C.29 Lampiran Permendagri 86 Tahun 2017 ) dibawah ini :

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Tabel 2.2** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **T-C.29 Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja SKPD dan** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Pencapaian Renstra SKPD s/d Tahun 2022) Kota Jambi** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  |  |  |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  |  |  | |
|  | | | | | **Nama SKPD : DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN KOTA JAMBI** | | | | | | | | | |  | | | | |  |  | | |
| **Kode** | | | | **Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan** | | | | | **Indikator Kinerja Program (outcomes)/ Kegiatan (output)** | | **Target Kinerja Capaian Program (Renstra SKPD) tahun 2021** | | **Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3)** | | **Target dan Realisasi Kinerja Program dan Kegiatan Tahun Lalu (n-2)** | | | | | **Target program dan kegiatan** | **Perkiraan Realisasi Capaian Target** | | |
| **Target Renja SKPD tahun (n-2)** | **Realisasi Renja SKPD tahun (n-2)** | | **Tingkat Realisasi (%)** | | **(Renja SKPD tahun n-1)** | **Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1)** | | **Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)** |
| **2021** | | **2022** | **2022** | | **2022** | | **2023** | **2023** | | **2023** |
| **1** | | | | **2** | | | | | **3** | | **4** | | **5** | | **6** | **7** | | **8=(7/6)** | | **9** | **10=(5+7+9)** | | **11=(10/4)** |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH** | | | | | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | | 100 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | | | | | **Peningkatan Nilai AKIP** | | A | | A | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Penyusunan Dok. Perencanaan perangkat Daerah | | | | | Jumlah program dan kegiatan perangkat daerah dalam dokumen perencanaan | | 9 dok | | 9 dok | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Koordinasi dan Penyusunan Laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD | | | | | Jumlah dok. Evaluasi perangkat daerah | | 5 dok | | 5 dok | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah koordinasi dan sinkronisasi perencanaan PD | | 12 bulan | | 12 bulan | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi keuangan PD** | | | | | Terlaksananya tertib adm. Keuangan | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Telaksananya tertib pengolahan adm.umum | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Gaji dan Penunjang ASN | | | | | Jumlah Pembayaran Gaji | | 118 Orang | | 118 Orang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Tunjangan ASN | | 328 Jiwa | | 328 Jiwa | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian /Verifikasi Keuangan SKPD | | | | | Jumlah Tenaga adm.keuangan,aset dan pengadaan barang/jasa | | 50 Orang | | 50 Orang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD | | | | | Jumlah Dokumen Akuntasi dan Pelaporan Keuangan | | 1 Dokumen | | 1 Doumen | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | | | | | Jumlah BMD yang di awasi dan di laporkan Aset Bulanan | | 12 Bulan | | 12 Bulan | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Pegawai Perangkat Derah** | | | | | **Peningkata Propesional ASN Perangkat Daearh** | | 20 % | | 20 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Terkasananya Tertib pengelolaan administrasi umum** | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pegadaan Pakaian Dinas Besrta Atribut Kelengkapannya | | | | | Jumlah Pengadaan Pakaian hari-hari (batik Jambi) | | 170 Stell | | 170 Stell | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pendataan dan Pengelolaan Administrasi Kepegawaian | | | | | Tersedianya data ASN/Non ASN | | 12 Kali | | 12 Kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Monitoring,Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | | | | | Capaian Kinerja Pegawai | | 60 Orang | | 60 Orang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Sosialisasi Peraturan perUndang-Undangan | | | | | Jumlah Sosialisasi peraturan perundang-undangan | | 3 Kali | | 3 Kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan perundang-undangan | | | | | Jumlah bimbingan teknis Implementasi peraturan perundang-undangan | | 7 Kali | | 7 Kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Umum Perangkat Daerah** | | | | | **Terlaksananya tertip pengelolaan administrasi umum** | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Kmponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | | | | | Jumlah Komponen/Instalasi telekomunikasi,sumber daya air dan listrik | | 20 Jenis | | 20 Jenis | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Peralatan dan perlengkapan kantor | | | | | Jumlah Peralatan dan perlengkapan kantor | | 1 Tahun | | 1 Tahun | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan | | | | | Jumlah cetakan | | 3 Jenis | | 3 Jenis | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah Pengadaan | | 34.000 Lembar | | 34.000 Lembar | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyelenggaraan rapat koordinasi dan konsultasi SKPD | | | | | Jumlah rapat koordinasi dan konsultasi ke luar daerah | | 52 kali | | 52 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengadaan Barang milik daerah penunjang urusan PD** | | | | | **Terlaksananya tertib pengelolaan adm umum** | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pengadaan Mebel | | | | | Jumlah Pengadaan mebeleur | | 1 Paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | | | | | Jumlah Perlengkapan Gedung Kantor | | 2 Paket | | 2 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Ppengadaan Sarana dan Prasarana pendukung gedung kantor atau Bangunan Lainnya | | | | | Jumlah pengadaan Sarana Prasarana pendukung gedung kantor | | 1 Paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penyediaan jasa penungjang urusan PD** | | | | | **Terlaksananya tertib pengelolaan adm.umum** | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan jasa Surat Menyurat | | | | | Jasa pengiriman surat/dokumen penting | | 1 tahun | | 1 tahun | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Peyediaan jasa komunikasi,saumber daya air dan listrik | | | | | Jumlah jasa komunikasi | | 2 Nomor Telepon | | 2 Nomor Telepon | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah jasa listrik | | 110900 VA | | 110900 VA | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah jasa sumber daya air | | 5 Rekening | | 5 Rekening | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah WIFI | | 80 Mbps | | 80 Mbps | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | SUB. Penyediaan Jaa Pelayanan umum kantor | | | | | Jasa adm. Pelaksanaan tugas ASN | | 33 Orang | | 33 Orang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan PD** | | | | | **Jumlah kelompok tani yang naik kelas/skor** | | 24 KT | | 24 KT | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Terlaksananya tertib pengelolaan adm umum** | | 100 % | | 100 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan jasa pemeliharaan,biaya pemeliharaan,pajak,dan perizinan kendaraan Dinas | | | | | Jumlah STNK/KIR | | 145 Unit | | 145 Unit | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pemeliharaan Peralatan dan Mesin lainnya | | | | | Jasa perbaikan peralatan kerja | | 1 Paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Pemeliharaan/Rehabilitas Gedung kantor dan bangunan lainnya | | | | | Jumlah pemeliharaan rutin/berkala gedung kantor | | 1 Paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pemeliharaan/Rehabilitasi saranan dan prasaranapendukung gedung kantor atau bangunan lainnya | | | | |  | | 3 Unit | | 3 Unit | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Umum Perangkat Daerah** | | | | | **Peningkatan profesionalitas ASN Perangkat Daerah** | | **20%** | | **20%** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Kompenen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | | **100%** | | **100%** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Peralatan dan perlengkapan Kantor | | | | | Jumlah Pengadaan Pakaian hari-hari tertentu (batik Jambi) | | 184 Stell | | 184 Stell | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyedian Barang Cetak dan Pengadaan | | | | | Tersediannya data ASN/Non ASN | | 0 | | 0 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Monitoring, dan Evaluasi, dan Kinerja Pegawai | | | | | Capaian kinerja Pegawai | | 65 Orang | | 65 Orang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | | | | | Jumlah Sosialisasi peraturan perundang-undangan | | 3 kali | | 3 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengadaan barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | | | | | Jumlah Bimbingan teknis Implementasi peraturan perundang-undangan | | 7 kali | | 7 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengadaan Mebel | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | | **100%** | | **100%** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | | | | | Jumlah Komponen/instalasi telekomunikasi, sumber daya air dan listrik | | 20 Jenis | | 20 Jenis | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya | | | | | Jumlah Peralatan dan Perlengkapan | | 1 Tahun | | 1 Tahun | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah**  Sub.Keg Penyediaan Jasa Surat Menyurat | | | | | Jumlah cetakan | | 6 Jenis | | 6 Jenis | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah Penggandaan | | 34.000 Lembar | | 34.000 Lembar | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | | | | | Jumlah rapat koordinasi ke luar daerah | | 52 kali | | 52 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengadaan barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | | **100%** | | **100%** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengadaan Mebel | | | | | Jumlah Pengadaan Mebeleur | | 1 Paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | | | | | Jumlah Perlengkapan Gedung Kantor | | 2 Paket | | 2 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | | | | | Jumlah Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor | | 1 Paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
| **s** |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENINGKATAN DIVERSIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** | | | | | **Peningkatan Ketahanan Pangan Masyarakat** | | 75 % | | 37 % | | 100% | 126% | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab./Kota dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan** | | | | | **Persentase penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab./Kota dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan** | | **100 %** | | **100 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Koordinasi, Sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | | | | | Jumlah Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | | 12 kali | | 12 kali | | **100%** | **0,75** | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | * Operasional Pasar Murah HBKN | | 2 kali | | 0 | | - | - | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | * Operasi Pasar Murah Gejolak Harga Pangan | | 1 kali | | 1 kali | | - | - | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | * Pemantauan Panel Harga | | 12 Laporan | | 12 Laporan | | 12 laporan | 12 laporan | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan dan keseimbangan cadangan pangan kab./kota** | | | | | **Persentase penyediaan cadangan pangan pemerintah daerah** | | **17,5 %** | | **17,5 %** | | **-** | **-** | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | SUB. Keg Pengadaan Cadangan Pangan pemerintah kab./Kota | | | | | Pengadaan Cadangan Pangan Pemerintah Daerah | | 10,505 Ton | | 10,505 Ton | | 10.000 kg | 10.000 kg | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pelaksanaan Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Angka kecukupan gizi** | | | | | **Persentase pencapaian terget konsumsi pangan perkapita/tahun sesuai dengan angka kecukupan gizi** | | **100 %** | | **50 %** | | **-** | **-** | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan per Kapita per tahun | | | | | Perhitungan skor pola Pangan Harapan | | 1 dok | | 1 dok | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | * Pengambilan dan Pengolahan data konsumsi pangan perkapita pertahun | | 7.440 Responden | | 0 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | * Koordinasi dan Evaluasi kegiatan konsumsi | | 4 kali | | 3 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | * Pembinaan dan Evaluasi Pola konsumsi Pangan Masyarakat | | 11 Kecamatan | | 9 Kecamatan | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Kegiatan Pemberdayaan masyarakat dalam penganekaragaman Konsumsi Pangan berbasis Sumber daya lokal | | | | | Percontohan pekarangan kelompok wanita tai | | 5 KWT | | 5 KWT | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sosialisasi B2S dan pangan lokal | | 2 kali | | 2 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Lomba cipta Menu | | 2 kali | | 2 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENANGANA KERAWANAN PANGAN** | | | | | **Penurunan Daerah Rawan Pangan** | | 6 % | | 3 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penanganan Kerawanan pangan Kewenangan Kabupaten/Kota** | | | | | **Persentase Peningkatan Daerah mandiri pangan** | | 20 % | | 10 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pelaksanaan pengadaan, Pegelolaan, an penyaluran Cadangan pangan pada kerawanan pangan yang mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Pembentukan dn pembinaan Demapan | | 4 Kelurahan | | 4 Kelurahan | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | * Pembuatan Peta FSVA | | 1 Peta/Laporan | | 1 Peta/Laporan | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | * Pelatihan ketersediaan Pangan Lokal | | 2 kali | | 2 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Koordinasi dan sinkronisasi Penanganan Kerawanan Pangan Kabupaten/Kota | | | | | Terlaksanannya Koordinasi dan sinkronisasi antara OPD | | - | | - | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penyusunan Peta Kerentanaan dan Ketahanan Pangan Kecamatan** | | | | | Tersedianya Peta FSVA | | - | | - | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub, Penyusunan, Pemutakhiran dan Analisis Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan | | | | | Pembuatan peta FSVA | | - | | - | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGAWASAN KEAMANAN PANGAN** | | | | | **Tingkat Keamanan Pangan Segar** | | 80 sampel | | 78,25 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota** | | | | | Persentase Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | | 100 % | | 97,46 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Terbentuknya jejaring keamanan pangan Daerah (JKPD) | | 2 KT | | 2 KT | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Tersdianya petugas pengambil contoh (PCC) | | 11 0rg | | 11 org | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Pembentukan satgas pangan | | 1 tim | | 1 tim | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Pengadaan bahan/alat kedokteran/ Laboratorium | | 1 paket | | 1 paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Penyediaan Reagent | | 450 reagent | | 450 reagent | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sertifikasi komoditi pangan prima 3 | | 5 smpel | | 5 sampel | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Sertifikasi Keamanan Pangan SegarAsal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumalah PSAT yang di Registrasi | |  | | 0 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumalah PSAT yang di Rekomendasi | |  | | 0 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumalah PSAT yang di Sertifikasi | |  | | 0 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM : PENGELOLAAN PERIKANAN TANGKAP** | | | | | **Produksi Perikanan Tangkap Perairan Umum Daratan (PUD) Sungai Danau dan Rawa** | | 600 ton | | 628,5 ton | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan penangkapan ikan di wilayah sungai, danau, waduk, rawa dan genangan air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu)**  **daerah kab./kota** | | | | | **Persentase pengelolan penangkapan ikan diwilayah sungai, danau, waduk, rawa dan genangan air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu) daerah kab./kota** | | **24,5 %** | | **25,31 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Penjaminan ketersediaan sarana usaha perikanan tangkap | | | | | Melakukan restocking | | 36.000 ekor | | 24.500 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah sarana usaha Perikanan Tangkap | | 0 | | - | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** | | | | | **Produksi Perikanan Budidaya** | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pemberdayaan Pembudi Daya Ikan kecil** | | | | | **Persentase pembudidaya ikan kecil yang di budidayakan** | | **3 %** | | **3 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Pengembangan kapasitas pembudidaya ikan kecil | | | | | Jumlah Pengembangan Budidaya ikan kecil | | 3 klp | | 3 klp | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan Pembudidayaan Ikan** | | | | | **Persentase Produksi Benih** | | **20 %** | | **76,05 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Penyediaan Prasarana Pembudidayaan ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Pemeliharaan/pembangunan Kolam induk/larva dan benih (dari DANA DAK) | | 1 paket | | 1 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Produksi Benih UPTD PBAT | | 1.410.000 ekor | | 1.213.000 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pegelolaan kesehatan ikan dan lingkungan budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Pengujian Penyakit Ikan | | 24 sampel | | 20 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Program Pengolahan dan pemasaran hasil perikanan** | | | | | **Produksi Perikanan Bernilai Tanbah/Produksi Olahan Hasil Perikanan** | | 25 % | | 25,1 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penyediaan dan penyaluran bahan baku industri pengolahan ikan dalam 1 (satu) daerah kab/kota** | | | | | Peningkatan produksi produk hasil perikanan | | 2 % | | 2,00 % | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Sub. Keg. Peningkatan keterediaan ikan untuk konsumsi dan usaha Pengolahan Dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota** | | | | | Pelaksanaan Gerakan Memasyarakatkan Makan ikan (Gemarikan) | | - | | - | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Sub. Keg. Pemberian fasilitas bagi pelaku usaha perikanan skla mikro dan kecil dalam satu daerah kab./kota** | | | | | Berkembangnya usaha unit pengolahan ikan | | 38 UPI | | 38 UPI | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | Pemaksaan Promosi dan Lombapengolahan hasil perikanan | | 6 kali | | 0 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | Jumlah Kelompok Pengolahan dan Pemasaran hasil perikanan yang terfasilitasi sarana dan Prasarana | | 0 | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | |  | |  | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** | | | | | **Laju Peningkatan produktifitas pertanian** | | 20 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengawasan Penggunaan Sarana Pertanian** | | | | | **Peningkatan Pengawasan Penggunaan Alsinta, Pupuk dan Pestisida** | | 8,60 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Keg Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | | | | | Inventarisasi dan Pengawasan Alsin | | 10 Klpk. Tani | | 7 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | Penataan dan Pengembangan usaha Pelayanan jasa Alsintan UPJA | | 5 UPJA | | 4 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | Pendampingan Penyaluran pupuk dan Pestisida | | 8 KT | | 7 | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan Sumberdaya Genetik (SDG) Hewan, Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kab/Kota** | | | | | **Peningkatan ketersediaan Bibit Unggul** | | **100 %** | | **109,40 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah Produksi Bibit Unggul dan Calon Pohon Induk | | 2.500 Batang | | 3.200 Batang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Peningkatan Kualitas SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah kelahiran Ternak Sapi hasil Inseminasi Buatan (IB) | | 60 ekor | | 60 ekor | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Keg Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | | | | | Penyediaan Benih/Bibit Tanaman Hortikultura | | 4 Paket | | 4 Paket | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** | | | | |  | | 40 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengembangan Prasarana** | | | | | **Persentase Pengembangan Prasarana Pertanian** | | **0 %** | | **0 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengelolaan Lahan Pertanian Pangan Berkelanjugtan/LP2B,Kawasan Pertanian Pangan Berkelanjutan/KP2B dan Lahan Cadangan Pentanian Pangan Berkelanjutan/LCP2B | | | | | Lahan Pertanian Pangan Berkelanjutan (LP2B) dan Kawasan Pertanian Pangan Berkelanjutan | | 500 Ha | | 500 Ha | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pembangunan,Rehabilitasi dan Pemeliharaan Balai Penyuluh di Kecamatan serta sarana pendukung | | | | | Tersedianya sarana pendukung Balai Penyuluh Kecamatan (Unit) | | 1 unit | | 1 unit | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Keg Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya | | | | | Jumlah pembangunan screen house hidroponik | | 4 unit | | 4 unit | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** | | | | |  | | 75 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penjaminan Kesehatan Hewan, Penutup dan Pembukaan Daerah Wabah Penyakit Hewan Menular Dalam Daerah Kab/Kota** | | | | | **Terkendali dan tertanggulangi Penyakit Hewan** | | **800 ekor** | | **800 ekor** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | | | | | Sosialisasi Zoonosis | | 150 orang | | 150 orang | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  |  | | | | | Tervaksinasi Hewan Penular | | 800 dosis | | 800 dosis | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | | | | | Penanggulangan penyakit Hewan Menular | | 3500 ekor | | 3500 ekor | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah** | | | | | **Terlaksana Pelayanan Kesehatan Hewan** | | **100 %** | | **100 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner | | | | | Pelayanan Jasa Medik Veteriner | | 11.880 ekor | | 11.880 ekor | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** | | | | | **Menjaga Pangan Asal Hewan yang layak konsumsi** | | **80 sampel** | | **80 sampel** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | | | | | Pengujian dan Pemeriksaan Sampel Kesmavet | | 80 sampel | | 80 sampel | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Monitoring Unit Usaha Pangan Asal Hewan (PAH) | | 5 unit | | 5 unit | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sosialisasi Pangan Asal Hewan (PAH) | | 3 kali | | 3 kali | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesejahteraan Hewan** | | | | | **Persentase Penurunan Pemotongan sapi/kerbau betina Produktif di RPH** | | **80 %** | | **80 %** | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pendamping Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | | | | | Jumlah Pemotongan Ternak | | 5.200 ekor | | 5.200 ekor | | 5.500 ekor | 13.119 | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** | | | | | **PERSENTASE PERTANAMAN AMAN DARI SERANGAN OPT DAN DPI (DAMPAK PERUBAHAN IKLIM)** | | 80 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengendalian dan Penanggulngan Bencana Pertanian Kab/Kota** | | | | | **Persentase Pengenalian dan penanggulangan bencana Pertanian Kab/Kota** | | 20 % | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengendalian Organisme Pengganggu tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Holtikultura, dan Perkebunan | | | | | Jumlah Pengendalian OPT Tanaman Pangan Hortikultura Perkebunan | | 25 Ha | |  | |  |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENYULUHAN**  **PERTANIAN** | | | | | **Meningkatnya produktifitas tanaman pangan** | | 2 % | |  | | 100% | 100% | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pelaksanaan Penyuluhan Pertanian** | | | | | **Peningkatan jumlah kapasitas kelembagaan petani** | |  | |  | | **100%** | **100%** | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan Desa | | | | | Jumlah BPP berprestasi | |  | |  | | 3 BPP | 3 | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah Penyuluh berprestasi | |  | |  | | 14 orang | 14 | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Pegembangan kapasitas Kelembagaan Petani diKecamatan dan Desa | | | | | Keikutsertaan dalam hari Krida Pertanian, PENAS | |  | |  | | 20 orang | 20 | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Penilaian kelas kemampuan kelompok tani | |  | |  | | 294 klp |  | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Penyediaan dan Pemanfaatan Sarana dan Prasarana Penyuluh Pertanian | | | | | Jumlah sarana prasarana penyuluhan yang difasilitasi | |  | |  | | 22 unit | 22 unit | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Pembentukan dan Penyelenggaraan Sekolah Lapang Kelompok Tani Tingkat Kab/Kota | | | | | Jumlah sekolah lapang yang diselenggarakan | |  | |  | | 18 kali | 18 kali | |  | |  |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH** | | | | | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | | | | | **Peningkatan Nilai AKIP** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Penyusunan Dok. Perencanaan perangkat Daerah | | | | | Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | |  | |  | |  |  | |  | | 9 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Koordinasi dan Penyusunan Laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD | | | | | Jumlah Koordinasi Sinkronisasi perencanaan Perangkat Daerah | |  | |  | |  |  | |  | | 12 bulan |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | |  | |  | |  |  | |  | | 5 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi keuangan PD** | | | | | Terlaksananya tertib adm. Keuangan | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Gaji dan Penunjang ASN | | | | | Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN | |  | |  | |  |  | |  | | 109 Orang/Bulan |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian /Verifikasi Keuangan SKPD | | | | | Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD | | | | | Jumlah Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Akhir Tahun SKPD | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | | | | | TerlaksananyaTertib Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | | | | | Jumlah Laporan Hasil Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | |  | |  | |  |  | |  | | 12 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Pegawai Perangkat Derah** | | | | | Terlaksananya Tertib Pengelolaan Administrasi Umum | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pegadaan Pakaian Dinas Besrta Atribut Kelengkapannya | | | | | Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan | |  | |  | |  |  | |  | | 185 Stel |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | | | | | Jumlah Dokumen Pendataan dan Pegolahan Administrasi Kepegawaian | |  | |  | |  |  | |  | | 7 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Monitoring,Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | | | | | Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | |  | |  | |  |  | |  | | 13 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah Monitoring Jumlah Evaluasi | |  | |  | |  |  | |  | | 7 kali |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Sosialisasi Peraturan perUndang-Undangan | | | | | Julah Orang yang mengikuti Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan | |  | |  | |  |  | |  | | 60 Orang |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan perundang-undangan | | | | | Jumlah Orang yang mengikuti bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-udangan | |  | |  | |  |  | |  | | 30 kali |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Administrasi Umum Perangkat Daerah** | | | | | **Terlaksananya tertip pengelolaan administrasi umum** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Kmponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | | | | | Jumlah Paket Komponen Instalasi Listri/Penerangan Bangunan Kantor yang disediakan | |  | |  | |  |  | |  | | 20 Jenis |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Peralatan dan perlengkapan kantor | | | | | Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan | |  | |  | |  |  | |  | | 1 paket |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan | | | | | Jumlah Paket Barang Cetak dan Penggandaan yang disediakan | |  | |  | |  |  | |  | | 1 paket |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyelenggaraan rapat koordinasi dan konsultasi SKPD | | | | | Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | |  | |  | |  |  | |  | | 50 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengadaan Barang milik daerah penunjang urusan PD** | | | | | **Terlaksananya tertib pengelolaan adm umum** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | | | | | Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya desediakan | |  | |  | |  |  | |  | | 5 Jenis |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber daya air dan Listrik | | | | | Jumlah Laporan Penyediaan jasa Komunikasi, Sumber daya air dan Listrik yang disediakan | |  | |  | |  |  | |  | | 12 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | | | | | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan | |  | |  | |  |  | |  | | 12 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan PD** | | | | | **Terlaksananya tertib pengelolaan adm umum** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Penyediaan jasa pemeliharaan,biaya pemeliharaan,pajak,dan perizinan kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan | | | | | Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang dipelihara dan dibayarkan pajak dan perizinannya | |  | |  | |  |  | |  | | 145 Unit |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pemeliharaan Peralatan dan Mesin lainnya | | | | | Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara | |  | |  | |  |  | |  | | 20 Unit |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENINGKATAN DIVERSIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** | | | | | **Peningkatan Pengaekaragaman Konsumsi Pangan** | |  | |  | |  |  | |  | | 1% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab./Kota dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan** | | | | | Persentase penyedian dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab/Kota dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Koordinasi, Sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | | | | | Jumlah Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | |  | |  | |  |  | |  | | 12 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pelaksanaan Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Angka kecukupan gizi** | | | | | Persentase Pencapaian target konsumsi pangan perkapita/tahun sesuai dengan angka kecukupan Gizi | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan per Kapita per tahun | | | | | Target Konsumsi Pangan Perkapita pertahun | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Kegiatan Pemberdayaan masyarakat dalam penganekaragaman Konsumsi Pangan berbasis Sumber daya lokal | | | | | Jumlah Pemberdayaan Kelompok Masyarakat dalam penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber Daya Lokal | |  | |  | |  |  | |  | | 7 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENANGANAN KERAWANAN PANGAN** | | | | | **Penurunan Daerah Rawan Pangan** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penyusunan Peta Kerentanaan dan Ketahanan Pangan Kecamatan** | | | | | **Tersedianya Peta FSVA** | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Peta |  | |  |
|  |  |  |  | Sub, Penyusunan, Pemutakhiran dan Analisis Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan | | | | | Peta dan analisis Ketahanan Pangan dan Kerentaan Pangan yang dimutahirkan | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penanganan Kerawanan pangan Kewenangan Kabupaten/Kota** | | | | | **Persentase Peningkatan Daerah mandiri pangan** | |  | |  | |  |  | |  | | 20% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Pelaksanaan pengadaan, Pegelolaan, an penyaluran Cadangan pangan pada kerawanan pangan yang mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumlah Pengadaan, Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan Pangan yang mencakup dalam 1(satu) Daerah Kab/Kota | |  | |  | |  |  | |  | | 4 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGAWASAN KEAMANAN PANGAN** | | | | | **Tingkat Keamanan Pangan Segar** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota** | | | | | Persentase Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kab/Kota yang dibina | |  | |  | |  |  | |  | | 5 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Sertifikasi Keamanan Pangan SegarAsal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumlah Sertikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | |  | |  | |  |  | |  | | 15 Sertifikat |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumah Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | |  | |  | |  |  | |  | | 630 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM : PENGELOLAAN PERIKANAN TANGKAP** | | | | | Persentase Produksi Perikanan Tangkap Perairan Umum Daratan (PUD), Sungai, Danau, dan Rawan | |  | |  | |  |  | |  | | 1% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan penangkapan ikan di wilayah sungai, danau, waduk, rawa dan genangan air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu)**  **daerah kab./kota** | | | | | Tersedianya sarana usaha perikanan tangkap | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Penjaminan ketersediaan sarana usaha perikanan tangkap | | | | | Jumlah Sarana usaha Perikanan Tangkap yang terjamin dan tersedia | |  | |  | |  |  | |  | | 18 Unit |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** | | | | | **Peningkatan Produksi Perikanan Budidaya Perbenihan** | |  | |  | |  |  | |  | | 3% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pemberdayaan Pembudi Daya Ikan kecil** | | | | | **Persentase pengembangan kapasitas pembudidaya ikan kecil** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Pengembangan kapasitas pembudidaya ikan kecil | | | | | Jumlah Kelompok Pembudidaya ikan kecil yang mengikuti Pengembangan Kapasitas | |  | |  | |  |  | |  | | 13 Kelompok |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan Pembudidayaan Ikan** | | | | | **Persentase Produksi Benih** | |  | |  | |  |  | |  | | 2% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Jumlah sarana Pembudidaya ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Unit |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pegelolaan kesehatan ikan dan lingkungan budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Jumlah hasil Ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota teruji melalui pengelolaan Kesehatan ikan | |  | |  | |  |  | |  | | 24 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | **Program Pengolahan dan pemasaran hasil perikanan** | | | | | **Persentase Produk perikanan Bernilai tambah/Produksi Olahan Hasil Perikanan** | |  | |  | |  |  | |  | | 1% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penyediaan dan penyaluran bahan baku industri pengolahan ikan dalam 1 (satu) daerah kab/kota** | | | | | **Persentase peningkatan produksi olahan hasil perikanan** | |  | |  | |  |  | |  | | 15% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg. Pemberian fasilitas bagi pelaku usaha perikanan skla mikro dan kecil dalam satu daerah kab./kota | | | | | Jumlah Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan kecil dalam 1(satu) Daerah Kab/Kota yang terfasilitasi | |  | |  | |  |  | |  | | 75 Pelaku usaha |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** | | | | | **Tersedianya Sarana Produksi Pertanian** | |  | |  | |  |  | |  | | 5,6% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan Sumberdaya Genetik (SDG) Hewan, Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kab/Kota** | | | | | **Peningkatan ketersediaan Bibit Unggul** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah SDG Hewan/Tanaman yang dilakukan Pelestarian dan Pemurnian | |  | |  | |  |  | |  | | 7 VUB |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Peningkatan Kualitas SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah PelaksanaanPeningkatan Kualitas SDG Hewan/Tanaman | |  | |  | |  |  | |  | | 60 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Keg Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | |  | |  | |  |  | |  | | 1 Dokumen |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** | | | | | **Persentase penambahan prasarana pertanian** | |  | |  | |  |  | |  | | **7,6%** |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pembangunan Prasarana Pertanian** | | | | | **Peningkatan Prasarana Pertanian yang dibangun atau direhab** | |  | |  | |  |  | |  | | 20% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub.Keg Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya | | | | | Jumlah Prasaran Pertanian Lainnya yang dibangun, direhabilitasi dan dipelihara | |  | |  | |  |  | |  | | 20 Unit |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** | | | | | **Persentase pengendalian penyakit hewan dan pengawasan pangan asal hewan** | |  | |  | |  |  | |  | | 75% |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penjaminan Kesehatan Hewan, Penutup dan Pembukaan Daerah Wabah Penyakit Hewan Menular Dalam Daerah Kab/Kota** | | | | | **Terkendali dan tertanggulangi Penyakit Hewan** | |  | |  | |  |  | |  | | 800 ekor |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | | | | | Jumlah Wilayah Pengendalian dan Penanggualangan penyakit hewan dan zoonosis | |  | |  | |  |  | |  | | 0 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | Sosialisasi Zoonosis | |  | |  | |  |  | |  | | 150 Orang |  | |  |
|  |  |  |  | Tervaksinasi Hewan Penular | |  | |  | |  |  | |  | | 800 Dosis |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | | | | | Jumlah Daerah terdampak Wabah yang terkendali | |  | |  | |  |  | |  | | 0 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | Pemeriksaan kesehatan hewan | |  | |  | |  |  | |  | | 3500 ekor |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah Kab/Kota** | | | | | **Tersedianya Pelayanan Kesehatan Hewan** | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner | | | | | Jumlah Pelayanan Jasa Medik Veteriner | |  | |  | |  |  | |  | | 11960 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** | | | | | **Menjaga Pangan Asal Hewan yang layak konsumsi** | |  | |  | |  |  | |  | | 80 Sampel |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | | | | | Jumlah Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | |  | |  | |  |  | |  | | 6 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan: Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesejahteraan Hewan** | | | | | **Persentase Penurunan Pemotongan sapi/Kerbau betina produktif di RPH** | |  | |  | |  |  | |  | | 80% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg : Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | | | | | Jumlah Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | |  | |  | |  |  | |  | | 5500 Laporan |  | |  |
|  |  |  |  | Pengendalian Pemotongan Betina Produktif | |  | |  | |  |  | |  | | 100% |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM : PENGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** | | | | | **Persentase Penanggulangan serangan OPT/DPI** | |  | |  | |  |  | |  | | **90%** |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan : Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian Kab/Kota** | | | | | **Persentase Pengendalian dan Penanggulangan bencana pertanian Kab/Kota** | |  | |  | |  |  | |  | | 20% |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg : Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan | | | | | Jumlah Luas Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan yang dikendalikan | |  | |  | |  |  | |  | | 0 Ha |  | |  |
|  |  |  |  | Jumlah pengedalian OPT Tanaman pangan Hortikultura perkebunan | |  | |  | |  |  | |  | | 25 Ha |  | |  |
|  |  |  |  | **PROGRAM : PENYULUH PERTANIAN** | | | | | **Persentase Peningkatan kapasitas Kelompok Petani** | |  | |  | |  |  | |  | | **20%** |  | |  |
|  |  |  |  | **Kegiatan :Pelaksanan Penyuluhan Pertanian** | | | | | **Terlaksanya kelembagaan penyuluhan dan petani di kecamatan dan Desa yang ditingkatkan kapasitas** | |  | |  | |  |  | |  | | **100%** |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg : Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan Desa | | | | | Jumlah Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan desa yang ditingkatkan kapasitasnya | |  | |  | |  |  | |  | | 2 Unit |  | |  |
|  |  |  |  | Sub. Keg : Pengembangan Kapasitas Kelembagaan Petani di Kecamatan dan Desa | | | | | Jumlah Kelembagaan Petani di Kecamatan dan Desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | |  | |  | |  |  | |  | | 60 Kelompok |  | |  |

**2.2 Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah**

Capaian kinerja pelayanan SKPD berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 38 tahun 2007 tentang pembagian Urusan Pemerintah antara pemerintah, pemerintah provinsi dan pemerintah kabupaten/kota, maka capaian kinerja pelayanan SKPD berdasarkan indikator kinerja dalam IKK dapat dianalisis sebagai berikut :

1. **Urusan Pangan**

**Bidang Ketahanan Pangan**

**PERMASALAHAN :**

1. Kurangnya data dukung terhadap penyusunan neraca bahan makanan, pasokan dan stok;
2. Sulitnya mendapatkan data dan validasi data yang benar dan tepat pada OPD terkait, dikarenakan kurang memahami pentingnya Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan;
3. Kurangnya masyarakat dalam memahami pentingnya memanfaatkan lahan pekarangan sebagai penghasil sumber karbohidrat, protein, vitamin dan mineral dalam menyediakan sumber pangan dan gizi keluarga;
4. Masyarakat yang kurang memahami pentingnya konsumsi beragam, bergizi, seimbang dan aman yang bida didapat disekeliling masyarakat;
5. Belum optimalnya pengolahan kearifan pangan local dalam meningkatkan nilai tambah produk; dan

Masih sulitnya mendapatkan data pasokan dan harga grosir ditingkat pedagang.

**Bidang Keamanan Pangan**

**Program Pengawasan Keamanan Pangan**

**PERMASALAHAN**

Permasalahan yang ditemukan selama tahun 2022

* + - 1. Masih adanya lahan petani yang belum teregistrasi areal pertaniannya dikarenakan bukan milik sendiri sehingga dikhawatirkan budidaya tanaman tersebut tidak berkelanjutan;
      2. Belum adanya petugas pengambil contoh (PPC) yang mempunyai kompetensi secara terukur (tersertifikat);
      3. Kurangnya anggaran untuk melaksanakan inspeksi mendadak (Sidak) Tim Satgas Pangan Kota Jambi pada saat selain Hari Besar / Hari Raya Keagamaan;
      4. Tingkat pengetahuan masyarakat yang masih kurang tentang pentingnya keamanan pangan segar yang beredar dan aman konsumsi;
      5. Kurangnya tenaga fungsional Pengawas Mutu Hasil Pertanian;
      6. Tidak tersedianya anggaran untuk kegiatan Gerai Pangan Aman Bermutu, Pembuatan Leaflet dan peraga promosi dan pelaksanaan Festival pangan segar bermutu dan aman konsumsi;

Tidak tersedianya Tenaga yang dapat mengoperasionalkan mobil laboratorium mini yang telah di modifikasi untuk pelaksanaan pengawasan PSAT

1. **Urusan Pertanian**

Tahun 2022 bidang pertanian mengampuh 3 program yaitu Program Penyediaan dan Pengembangan Sarana Pertanian, Program Penyediaan dan Pengembangan Prasarana Pertanian dan Program Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian

Capaian program/kegiatan yang dilaksanakan oleh Urusan Pertanian pada tahun 2022 sebagaimana terlihat pada tabel dibawah ini.

Tabel 2.3 Capaian Indikator Kinerja Program Bidang Pertanian Tahun 2022

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| PROGRAM | | INDIKATOR KINERJA | | TAHUN 2022 | |
| TARGET | REALISASI |
| 1 | Program Penyediaan dan Pengembangan Sarana Pertanian | 1 | Tersedianya sarana produksi pertanian | 5,6 % | 6,2% |
| 2 | Program Penyediaan dan Pengembangan Prasarana Pertanian | 2 | Persentase penambahan prasarana Pertanian | 60,33 % | 47,11% |
| 3 | Program Pengendalian Kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner | 3 | Persentase pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan | 100 % | 103,57% |
| 4 | Program Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian | 4 | Persentase penanggulangan serangan OPT/DPI | 90 % | 92,1% |
| 5 | Program Penyuluhan Pertanian | 5 | Persentase peningkatan kapasitas kelompok tani | 20 % | 22,1% |

Tabel diatas menyajikan capaian Program Kinerja Urusan Pertanian Tahun 2022 adalah sebagai berikut :

1. Realisasi tersedianya sarana produksi pertanian adalah 6,2%. Hasil perhitungan didapat dari formula: Jumlah sarana produksi pertanian bibit yang dihasilkan tahun berjalan / jumlah kebutuhan tahun berjalan X 100 %. Target 5,6 % dengan realisasi 6,2 % berarti bahwa pada tahun 2022 capaian tersedianya sarana produksi pertanian sebesar 0,6 %. Pencapaian ini dikarenakan pada Tahun 2022 mengadakan penyediaan bibit cabai dan bawang dalam polybag dalam rangka pengendalian dari dampak kenaikan harga cabai dan bawang akibat Inflasi.

Data Perhitungan Capaian indikator Tersedianya sarana produksi pertanian ini disajikan pada tabel dibawah ini :

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Kegiatan | Sub Kegiatan | Target | Realisasi | Capaian |
| Pengelolaan Sumber Daya Genetik (SDG) Hewan, Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kabupaten/ Kota | Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | 3.000 btg | 3.995 | 133,2 % |
| Peningkatan Kualitas SDG Hewan/Tanaman | 60 ekor | 68 ekor | 113,3 % |
| Pemanfaatan SDG Hewan/ Tanaman | 1 dok (44.000 bibit) | 1 dok (37.500 bibit) | 85,22 % |
|  | Jumlah rata-rata capaian |  |  | 110,5 % |
|  | Capaian Program |  | 6,2 % | 0,6 % |

Sumber : BBH, TPH dan Nak

Capaian Program = Capaian \* target

= 10,5 % \* 5,6 = 6,2 %

1. Realisasi indikator kinerja persentase penambahan prasarana pertanian 47,11%. Perhitungan realisasi didapat dari jumlah prasarana yang ada dan tersedia tahun berjalan / jumlah sarana yang dibutuhkan X 100%. Dari realisasi tersebut berarti bahwa sarana yang sanggup disediakan sebesar 47,11% dari total yang harus disediakan sebesar 295 unit.

Data Formula Perhitungan Capaian ini dapat dilihat dari tabel dibawah ini:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Program | Indikator Program | Sarana yang dibutuhkan (Target) | Sarana yang tersedia tahun berjalan + Sarana Yang tersedia sebelumnya (Realisasi) | Persentase Sarana yang tersedia (%) |
| Program Penyediaan dan Pengembangan Prasarana Pertanian | Persentase penambahan prasarana Pertanian | 295 unit | 20 +119 = 139 | 47,11 % |
| Sumber : Bidang Tanaman Pangan dan Hortikultura | | | | |

1. Realisasi indikator pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan 103,57%. Formula perhitungan didapat dari realisasi kegiatan tahun berjalan dibagi target yang telah ditetapkan X 100%. Dari realisasi ini berarti pada indikator pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan mendapat capaian sebesar 3,57 %. Perhitungan tersebut didapat dari pembobotan dari 4 (empat) kegiatan:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Nama Program/ Kegiatan/Sub Kegiatan | Indikator kinerja | 2022 | | |
| Target | Realisasi | Capaian |
| Program Pengendalian Kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner | Persentase pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan | 100 | 103,57 | 3,57 % |
| Kegiatan :  Penjamin kesehatan hewan, penutupan dan pembukaan Daerah wabah Penyakit hewan menular dalam daerah kabupaten/kota | Terkendali dan tertanggulangi penyakit Hewan | 100 | 100 | 100 |
| Indikator Sub Kegiatan 2 :  Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | Tervaksinasinya Hewan Penular Rabies | 800 sampel | 800 sampel | 100 |
| Indikator Sub Kegiatan 2 :  Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | Jumlah Pemeriksaan Kesehatan Hewan | 3.500 ekor | 6.900 ekor | 197.14 % |
| Kegiatan :  Pengelolaan pelayanan jasa Laboratorium dan jasa medik veteriner dalam Daerah Kabupaten/Kota | Terlaksana pelayanan kesehatan hewan | 100 % | 147,7 % | 47,7 % |
| Indikator Sub Kegiatan :  Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner | Jumlah Pelayanan jasa medik Veteriner | 11.880 ekor | 17.547 ekor | 147,7 % |
| Kegiatan :  Penerapan dan pengawasan persyaratan teknis kesehatan masyarakat veteriner | Menjaga Pangan Asal Hewan yang layak konsumsi | 100 % | 100 % | 100 % |
| Indikator Sub Kegiatan :  Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | Pengujian dan pemeriksaan sampel kesmavet | 80 sampel | 80 sampel | 100 |
| Kegiatan :  Penerapan dan pengawasan persyaratan teknis kesejahteraan hewan | Persentase Penurunan Pemotongan sapi/kerbau betina produktif di RPH | 100 % | 82,11 % | 82,11 % |
| Indikator Sub Kegiatan :  Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | Jumlah Pemotongan Ternak | 5.500 | 4.516 | 82,11 % |

1. Realisasi indikator penanggulangan serangan OPT/DPI sebesar 92,1 %. Realisasi tersebut diperoleh dari perhitungan Luas Lahan dikurangi luas serangan dibagi luas lahan X100%. Dari realisasi tersebut didapat capaian sebesar 102,3 %.

Data Formula Perhitungan Capaian ini dapat dilihat dari tabel dibawah ini

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Nama Program/ Kegiatan/Sub Kegiatan | Indikator kinerja | 2022 | | |
| Target | Realisasi | Capaian |
| PROGRAM PENGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN | Persentase penanggulangan serangan OPT/DPI | 90 % | 92,1 % | 2,1 % |
| Kegiatan :  Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian Kabupaten/Kota | Persentase pengendalian dan penanggulangan bencana pertanian kab/kota | 100 % | 92,1 % | 92,1 % |
| Sub Kegiatan :  Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan | Jumlah luas serangan organisme pengganggu tumbuhan (OPT) tanaman pangan, hortikultura, dan perkebunan yang dikendalikan | 1.022 Ha | 81 Ha | 7,92 % |
| Sumber : Laporan tahunan Bidang Tanaman pangan dan Hortikutura | | | | |

Keterangan :

Luas Lahan = 1.022 Ha

Luas Serangan = 81 ha

1. Realisasi indikator peningkatan kapasitas kelompok tani sebesar 20 %. Realisasi didapat dari formula Jumlah kelompok tani naik Kelas/Skor dibagi Jumlah kelompok Tani keseluruhan X 100%. Pada tahun 2022 untuk Program Penyuluhan Pertanian 20 % kelompok Tani yang akan ditingkatkan kapasitasnya atau sebanyak 59 kelompok dari total 294 kelompok tani terealisasi di Tahun 2022 sebesar 22,10%, atau sebanyak 65 kelompok tani.

Data Formula Perhitungan Capaian ini dapat dilihat dari data Rekapitulasi Hasil Penilaian Kelompok TahnTahun 2022 dibawah ini :

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| No | Kecamatan | Jumlah kelompok tani 2021 | Jumlah kelompok tani 2022 | Pertumbuhan Kelompoktani | Jumlah kelompok tani yang naik skors |
| 1. | Alam Barajo | 43 | 48 | 5 | 15 |
| 2. | Jambi Timur | 37 | 37 | 0 | 16 |
| 3. | Pelayangan | 30 | 31 | 1 | 8 |
| 4. | Telanaipura | 29 | 32 | 3 | 7 |
| 5. | Pasar Jambi | 1 | 1 | 0 | 0 |
| 6. | Danau Sipin | 8 | 11 | 3 | 2 |
| 7. | Danau Teluk | 49 | 53 | 4 | 4 |
| 8. | Kota Baru | 20 | 24 | 3 | 9 |
| 9. | Jelutung | 16 | 16 | 0 | 0 |
| 10. | Paal Merah | 43 | 45 | 2 | 4 |
| 11. | Jambi Selatan | 18 | 19 | 1 | 0 |
| Jumlah | | 294 | 317 | 23 | 65 |

Sumber : Bidang Penyuluhan

1. **Urusan Perikanan (Urusan Pilihan)**

Bidang Perikanan mengampu 3 program yaitu Program Pengelolaan Perikanan Tangkap, Program Pengelolaan Prikanan Budidaya dan Program Pengolahan dan Pemasaran hasil:

Tabel 2.4 Capaian Indikator Kinerja Program Bidang Perikanan Tahun 2022

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| PROGRAM | | INDIKATOR KINERJA | | TAHUN 2022 | |
| TARGET (%) | REALISASI |
| 1 | Pengelolaan Perikanan Tangkap | 1 | Peningkatan Produksi Perikanan Tangkap Perairan Umum Daratan (Pud) Sungai Danau dan Rawa | 100 % | 101,2 % |
| 2 | Pengelolaan Perikanan Budidaya | 2 | Peningkatan Produksi Perikanan Budidaya Perbenihan | 3 % | 1,7 % |
| 3 | Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan | 3 | Persentase Produksi Produk Perikanan bernilai Tambah/Produksi Olahan Hasil Perikanan | 100% | 101,9 % |

Sumber : Laporan Tahunan Bidang Perikanan

Tabel diatas menyajikan capaian Program Kinerja Urusan Perikanan Tahun 2022 adalah sebagai berikut :

1. Realisasi indikator kinerja Persentase produksi perikanan tangkap adalah 101,2%. Dengan perhitungan jumlah produksi tahun berjalan dibagi target tahun berjalan dikali 100 %. Dari realisasi tersebut didapat capaian sebesar 1,2%.

Tabel Data Perhitungan Kinerja Program Pengelolaan Perikanan Tangkap Tahun 2022 :

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Program | Indikator KInerja | Target  (Ton) | Realisasi (Ton) | Capaian (%) |
| Pengelolaan Perikanan Tangkap | Peningkatan Produksi Perikanan Tangkap Perairan Umum Daratan (Pud) Sungai Danau dan Rawa | 606 | 613,2 | 101,2 |

Sumber : Laporan Tahunan Bidang Perikanan

1. Realisasi Indikator Kinerja Peningkatan Produksi Perikanan Budidaya Perbenihan pada tahun 2022 adalah 1,7%. Dengan Formula perhitungan produksi perikanan budidaya perbenihan tahun berjalan dibagi dengan produksi perikanan budidaya perbenihan tahun lalu dikali 100 %. Target tahun 2022 tidak tercapai disebabkan oleh tingginya biaya produksi dan banyak Keramba Jaring Apung (KJA) yang tidak berproduksi.

Tabel Data Capaian Kinerja Program Pengelolaan Perikanan Budidaya

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Program | Indikator Kinerja | Target (%) | Realiasi  % | Capaian (%) |
| Pengelolaan Perikanan Budidaya | Rata-rata persentase Produksi Perikanan Budidaya | 3 | 58,44 | 1,7 |

Sumber : Laporan Tahunan Bidang Perikanan

Keterangan :

Angka Realisasi 58,44 % didadapat dari realisasi produksi ikan konsumsi (1.511,29 ton) dibagi target ( 2.586 ton) tahun berjalan dikali 100 %, menghasilkan angka 58,44 %. Tabel dapat dilihat dibawah ini:

Tabel Target Produksi Ikan budidaya

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Program | Indikator Kinerja | Target (ton) | Realiasi  (ton) | Capaian (%) |
| Pengelolaan Perikanan Budidaya | Rata-rata persentase Produksi Perikanan Budidaya |  |  |  |
| - Ikan Kosumsi | 2.586 | 1.511,29 | 58,44 |
| * + Benih (ekor) | 68.178.473 | 65.968.080 | 96,36 |

Sumber : Laporan Tahunan Bidang Perikanan

1. Realisasi Inidikator Kinerja Peningkatan produksi produk perikanan bernilai tambah/produk olahan hasil perikanan tahun 2022 adalah 101,9%. Dengan formula Produksi tahun berjalan dibagi produksi tahun lalu dikali 100 %. Dari realisasi tersebut didapat capaian sebesar 1,9 %.

Data perhitungan dapat dilihat dari tabel dibawah ini:

Capaian Kinerja Program Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Program | Indikator kinerja | 2021 | | | 2022 | | |
| Target | Realisasi | Capaian | Target | Realisasi | Capaian |
| Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan | Produksi produk perikanan bernilai tambah/ produksi olahan hasil perikanan | 1.550 | 1.557 | 100,45 | 1.565,5 | 1.595,3 | 101,9 |

Sumber : Laporan Tahunan Bidang Perikanan

Tabel Capaian Produksi Perikanan Budidaya Ikan Tahun 2022

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| No | Jenis Usaha Budidaya | Target (Ton) | Realisasi (Ton) | Capaian (%) |
| 1 | Kolam | 1.588 | 1.390 | 875,32 |
| 2 | Keramba Jaring Apung | 998 | 121,28 | 122,75 |
| Jumlah | | 2.586 | 1.511,28 | 58,44 |

Sumber : Laporan Tahunan Bidang Perikanan

Pencapaian Kinerja Pelayanan Dinas Pertanian dan Ketahanan Kota Jambi sebagaimana tertera pada Tabel 2.9 (Tabel T-C.30 Lampiran Permendagri 86 Tahun 2017) di bawah ini :

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **No** | **Indikator** | **Target Renstra SKPD** | | | | **Realisasi Capaian** | | **Proyeksi** | | **Catatan Analisis** |  |
| **Tahun 2022 (Tahun n-2)** | **Tahun 2023 (Tahun n-1)** | **Tahun 2024 (Tahun n)** | **Tahun 2025 (Tahun n+1)** | **Tahun 2022 (Tahun n-2)** | **Tahun 2023 (Tahun n-1)** | **Tahun 2024 (Tahun n)** | **Tahun 2025 (Tahun n+1)** |  |
| **1** | **2** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** | **10** | **11** | **12** | **15** |  |
|  | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | 100% | **100%** | **80 Nilai** |  | **200%** | **100%** |  | **80 Nilai** |  |  |
| 1 | **Tertib Perencanaan dan Evaluasi Kinerja Perangkat daerah** | 100% | **100%** | **100%** |  | **200%** | **100%** |  | **100%** |  |  |
|  | Jumlah Program Dan Kegiatan Perangkat Daerah Dalam Dokumen Perencanaan | 10 Dokumen | 9 Dokumen | 10 Dokumen |  | 20 Dokumen | 9 Dokumen |  | 10 Dokumen |  |  |
|  | Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan ukhtisar Realisasi Kinerja SKPD | 5 Dokumen | 5 Dokumen | 5 Laporan |  | 10 Dokumen | 4 Dokumen |  | 5 Laporan |  |  |
|  | Jumlah Koordinasi ndan Sinkronisasi Perencanaan Perangkat Daerah | 12 Bulan | 12 Bulan | - |  | 24 Bulan | 12 Bulan |  | - |  |  |
|  | **Terlaksananya Tertib administrasi keuangan** | 1 Dokumen | **100%** | 100% |  | **50%** | **100%** |  | 100% |  |  |
|  | Jumlah Orang yang menerima Gaji dan Tunjangan ASN | 118 Orang | 109 Orang | 105 Orang |  | 118 Orang | 118 Orang |  | 105 Orang |  |  |
|  | Jumlah tenaga administrasi keuangan, aset dan pengadaan barang/jasa | 50 Orang | 50 Orang |  |  | 50 Orang | 50 Orang |  |  |  |  |
|  | Jumlah Dokumen Akuntasi dan Pelaporan Keuangan | 1 Dokumen | 1 Dokumen |  |  | 2 Dokumen | 1 Dokumen |  |  |  |  |
|  | Terlaksananya tertib administrasi barang milik daerah dan perangkat daerah | 100% | 100% | 100% |  | 200% |  |  | 100% |  |  |
|  | Jumlah BMD yang di awasi dan Laporan Aset Bulanan | 12 Bulan | 12 laporan | 12 Bulan |  | 18 Bulan | 12 Bulan |  | 12 Bulan |  |  |
|  | **Indeks profesionalitas ASN Perangkat Daerah** | 100% |  |  |  | **200%** | **20%** |  |  |  |  |
|  | Jumlah Pengadaan Pakaian hari-hari tertentu (batik Jambi) | 185 Stell | 185 Stell | 176 Stell |  | - | 184 Stell |  | 176 Stell |  |  |
|  | Tersediannya data ASN/Non ASN | 12 Kali | 0 |  |  | 24 Kali | 0 |  |  |  |  |
|  | Capaian kinerja Pegawai | 60 Orang |  |  |  | 120 Orang | 65 Orang |  |  |  |  |
|  | Jumlah Monev | 6 Kali |  |  |  | 12 Kali |  |  |  |  |  |
|  | Jumlah Sosialisasi peraturan perundang-undangan | 3 kali | 3 kali | 60 Orang |  | 6 kali | 3 kali |  | 60 Orang |  |  |
|  | Jumlah Bimbingan teknis Implementasi peraturan perundang-undangan | 7 kali | 7 kali | 30 Orang |  | 14 kali | 7 kali |  | 30 Orang |  |  |
|  | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | 100% | 100% | 100% |  | **200%** | **100%** |  | 100% |  |  |
|  | Jumlah Komponen/instalasi telekomunikasi, sumber daya air dan listrik | 20 Jenis | 20 Jenis | 2 Paket |  | 20 Jenis | 20 Jenis |  | 2 Paket |  |  |
|  | Jumlah Peralatan dan Perlengkapan | 12 Bulan | 12 Bulan | 4 Paket |  | 24 Bulan | 1 Tahun |  | 4 Paket |  |  |
|  | Jumlah cetakan | 16 Jenis | 6 Jenis |  |  | 16 Jenis | 6 Jenis |  |  |  |  |
|  | Jumlah Penggandaan | 34000 lembar | 50.000 Lembar |  |  | 62.000 Lembar | 34.000 Lembar |  |  |  |  |
|  | Jumlah rapat koordinasi dan konsultasi ke luar daerah | 50 Kali | 50 kali | 50 Laporan |  | 58 Kali | 52 kali |  | 50 Laporan |  |  |
|  | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | 100% | **100%** | 100% |  | **200%** | **100%** |  | 100% |  |  |
|  | Jumlah Pengadaan Mebeleur | 100% | 5 Jenis | 5 Unit |  | 1 Paket | 1 Paket |  | 5 Unit |  |  |
|  | Jumlah Perlengkapan Gedung Kantor | 100% | 5 Jenis | - |  | 2 Paket | 2 Paket |  | - |  |  |
|  | Jumlah Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor | 1 paket | 1 Paket | 0 |  | 1 Paket | 1 Paket |  | 0 |  |  |
|  | **Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | 100% | **100%** | 100% |  | **200%** | **100%** |  | 100% |  |  |
|  | Jumlah Jasa komunikasi | 2 no.telp | 2 Rekening Telepon | 12 Laporan |  | 2 Nomor Telepon | 2 Nomor Telepon |  | 12 Laporan |  |  |
|  | Jumlah Jasa Listrik | 110900 VA | 110900 VA | 12 Laporan |  | 110900 VA | 110900 VA |  | 12 Laporan |  |  |
|  | Jumlah Jasa sumbe daya air | 5 rekening | 5 Rekening | 12 Laporan |  | 5 Rekening | 5 Rekening |  | 12 Laporan |  |  |
|  | Jumlah Jasa WIFI | 80 Mbps | 80 Mbps | 12 Laporan |  | 80 Mbps | 80 Mbps |  | 12 Laporan |  |  |
|  | Jasa Administrasi Pelaksanaan tugas ASN | 33 Orang | 32 Orang |  |  | 33 Orang | 33 Orang |  |  |  |  |
|  | **Tertib Pengelola administrasi Umum** | 100% | 100% | 100% |  | **200%** | **100%** |  | 100% |  |  |
|  | Jumlah STNK/KIR | 33 Unit | 145 Unit | 145 Unit |  | 77 Unit | 145 Unit |  | 145 Unit |  |  |
|  | Jasa Perbaikan Peralatan Kerja | 12 Bulan | 1 Paket | 0 |  | - | 1 Paket |  | 0 |  |  |
|  | Jumlah Pemeliharaan rutin/berkala gedung kantor | 1 paket | 1 Paket | 0 |  | 1 Paket | 1 Paket |  | 0 |  |  |
|  | Jumlah rehab pendukung gedung kantor dan bangunan lainnya | 1 Paket | 1 Paket | 0 |  | 1 Paket | 3 Unit |  | 0 |  |  |
|  | **Skor Pola Pangan Harapan** | 91 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Ind. Keg Persentase Penyediaan dan Penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuia dengan kebutuhan Daerah Kab/Kota dalam rangka stabilisaai pasokan dan harga pangan** | 100% | 100% | 100% |  |  |  |  | 100% |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Jumlah koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | 12 Kali | 12 Laporan | 12 Laporan |  |  |  |  | 12 Laporan |  |  |
|  | **Ind. Kegiatan Persentase penyediaan dan Penyaluran pangan pokok aau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab/Kota dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan** | 31% | **1%** | 100% |  |  |  |  | 100% |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Pengadaan cadangan pangan Pemerintah daerah | 11 ton | 12 ton | 10 ton |  |  |  |  | 10 ton |  |  |
|  | **Ind. Keg. Persentase pencapaian target konsumsi pangan perkapita/tahun sesuai dengan angka kecukupan gizi** | 100% | 100% | 95,2 nilai/skor |  |  |  |  | 95,2 nilai/skor |  |  |
|  | Ind. Sub Target konsumsi pangan per kapita per tahun |  | 1 Dokumen | 1 Dokumen |  |  |  |  | 1 Dokumen |  |  |
|  | Ind. Keg. Pemberdayaan Masyarakt dalam penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumberdaya Lokal |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Jumlah Pembedayaan Kelompok Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasi Sumberdaya Lokal |  | 7 Laporan | 8 Laporan |  |  |  |  | 8 Laporan |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Perhitungan skor pola pangan harapan | 1 dok | 1 dok |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Sub. Keg. Percontohan pekarangan kelompok wanita tani | 5 kwt | 7 kwt |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Sosialisasi B2SA dan pangan lokal | 2 Kali | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Penurunan Daerah Rawan Pangan** | 60% | 100% | 20% |  |  |  |  | 20% |  |  |
|  | Ind. Keg, Tersusunnya Peta FSVA |  |  | 1 Peta |  |  |  |  | 1 Peta |  |  |
|  | Ind. Sub Peta dan Analisis Ketahanan pangan dan kerentanan Pangan yang dimutahirkan |  | 1 Peta | 1 Dokumen |  |  |  |  | 1 Dokumen |  |  |
|  | Ind. Keg Persentase Peningkatan Daerah Mandiri Pangan |  |  | 20% |  |  |  |  | 20% |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Koordinasi dan Sinkronikasi Penanganan Kerawanan Pangan Kab/Kota |  |  | 2 Laporan |  |  |  |  | 2 Laporan |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Pengadaan, Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  | 4Dokumen | 1 Dokumen |  |  |  |  | 1 Dokumen |  |  |
|  | Ind. Keg. Persentase peningkatan daerah mandiri pangan | 20% | 20% | 20% |  |  |  |  | 20% |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. : |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Pembentukan dan Pembinan Demapan | 8 Kelurahan | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Terlaksananya Koordinasi dan sinkronisasi antar OPD | - | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Tersedianya Peta FSVA | - | 1 Peta |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Pembuatan Peta FSVA |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Tingkat Keamanan Pangan Segar** | **85%** | **100%** | 100% |  |  |  |  | 100% |  |  |
|  | Ind. Keg. Persentase Pengawasan keamanan pangan segar daerah Kab/Kota | 100% | 100% | 100% |  |  |  |  | 100% |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Penguatan Kelembagaan keamanan pangan segar Daerah |  | - | 3 Dokumen |  |  |  |  | 3 Dokumen |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota |  | 15 Sertifikat | 15 Sertifikat |  |  |  |  | 15 Sertifikat |  |  |
|  | -tTerbentuknya jejaringan keamanan pangan Daerah (JKPD) | 2 Kecamatan | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Tersedianya Petugas Pengambilan Contoh (PPC) | 22 Orang | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Pembentukan Satgas Pangan | 1 tim | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Jumlah sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah |  | 630 Dokumen | 1 (250 tes kit) Dokumen |  |  |  |  | 1 (250 tes kit) Dokumen |  |  |
|  | -Pengadaan bahan/alat kedokteran/laboratorium | 1 Paket |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Penyediaan Reagent | 615 Reagent |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Sertifikasi komoditi pangan prima 3 | 5 komoditi |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Kelembagaan keamanan pangan segar daerah Kab/Kota yang dibina |  | 5 Dokumen |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Produksi Perikanan Budidaya Perbenihan** | **2586 ton** | **3%** |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Keg. Persentase pembudidaya ikan kecil | 3% | 100% | 10% |  |  |  |  | 10% |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Jumlah Pengembangan Budidaya ikan kecil | 3 klpk | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub Kelompok Pembudidaya ikan kecil yan mengikuti Pengembangan Kapa sitas |  | 13 Kelompok | 10 Kelompok |  |  |  |  | 10Kelompok |  |  |
|  | Ind. Keg. Persentase produksi benih | 76% | - | 2% |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Pemeliharaan/pembangunan Kolom induk/larva dan benih (dari DANA DAK) | 1 Paket |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Produksi Benihdi UPTD PBAT | 1.200.000 ekor |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Jumlah Sampel pengujian penyakit ikan | 24 Sampel |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. SubPersentase pengembangan kapasitas pembudidaya ikan kecil |  | 100% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah sarana Pembudidayaan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  |  | 1 (1.248.400 ekor) |  |  |  |  | 1 (1.248.400 ekor) |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Hasil ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang teruji melalui pengelolaan kesehatan ikan |  |  | 1 (36 sampel) Dokumen |  |  |  |  | 1 (36 sampel) Dokumen |  |  |
|  | **Produksi Perikanan Tangkap Perairan Umumn Daratan (PUD) Sungai Danau dan Rawan** | 100% | 1% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Keg Persentase Pengelolaan Pangkapan ikan di wilayah Sungai, Danau, Waduk, Rawa dan Genangan Air lainnya |  | 1% | 100% |  |  |  |  | 100% |  |  |
|  | -Melakukan Restocking | 0 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Jumlah sarana usaha Perikanan Tangkap yang terjamin dan tersedia | 1 Paket | 18 Unit |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Produksi Produk Perikanan bernilai Tambah/produksi Olahan Hasil Perikanan** | 1.565 ton | 1% | 1% |  |  |  |  | 1% |  |  |
|  | Ind. Keg. Peningkatan produksi produk hasil perikanan | 1% |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Peningkatan Ketersediaan ikan untuk Konsumsi dan Usaha Pengolahan |  |  | 1220 ton |  |  |  |  | 1220 ton |  |  |
|  | -Pelaksanaan Gerakan Memasyarakatkan Makan ikan (Gemarikan) | 1 kali |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Pemberian Fasilitas bagi Pelaku Usaha perikanan Skala Mikro dan Kecil |  | 75 Pelaku Usaha | 40 pelaku usaha |  |  |  |  | 40 pelaku usaha |  |  |
|  | -Berkembangnya uaha unit Pengolahan ikan | - |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Bimbingan dan sosialisasi | - |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Pelaksanaan Promosi dan Lomba Pengolahan hasil perikanan | - |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Jumlah kelompok Pengolahan dan pemasaran hasil perikanan yang terfasilitasi sarana dan prasarana | 2 klpk |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Laju Peningkatan Produktivitas pertanian** | **20%** | **5,6%** |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Keg Peningkatan keterdediaan bibit unggul | 100% | 100% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Jumlah Produksi bibit unggul dan calon pohon induk | 3.000 btg | 3.600 btg |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Jumlah Kelahiran Ternak Sapi Hasil IB | 60 ekor | 60 ekor |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Penyediaan Benih/Bibit Tanaman Hortikultura | 4 Jenis | 4 Jenis |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Keg. Peningkatan Pengawasan PePenggunaan Alsintan, Pupuk, dan Pestisida | 55 klpk | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Inventarisasi dan pendampingan Pemanfaatan Alsin | 30 klpk tani |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Penataan Pengembangan usaha Pelayanan Jasa Alsintan UPJA | 10 klpk UPJA |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Pendampingan Penyaluran Pupuk dan Pestisida | 15 klpk tani |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Pendampingan Penggunaan sarana Pendukung pertanian |  |  | 12 Laporan |  |  |  |  | 12 Laporan |  |  |
|  | Ind. Keg Peningkatan ketersediaan bibit unggul |  |  | 66% |  |  |  |  | 66% |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah SDG Hewan/Tanaman yang dilakukan Pelestarian dan pemurnian |  |  | 7 (3.960 btg) VUB |  |  |  |  | 7 (3.960 btg) VUB |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman |  |  | 1 Dokumen |  |  |  |  | 1 Dokumen |  |  |
|  | Ind. Keg TerjadinyaPeningkatan mutu ternak sapi melalui teknologi Inseminasi Buatan (IB) |  |  | 33,4% |  |  |  |  | 33,4% |  |  |
|  | Ind, Sub Jumlah Pengawasan Mutu Benih/bibit ternak, bahan pakan/pakan/tanaman skal kecil |  |  | 4 (65 ekor) Laporan |  |  |  |  | 4 (65 ekor) Laporan |  |  |
|  | **Persentase Penambahan prasarana Pertanian** | 60% | 80% | 68,3% |  |  |  |  | 68,3% |  |  |
|  | Ind. Keg Persentase Pengembangan prasarana pertanian. | 20% | 20% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Lahan Pertanian Pangan Berkelanjutan (LP2B) dan Kawasan Pertanian Pangan Berkelanjutan | 0 | **0** |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Tersedianya sarana pendukung Balai Pnyuluh Kecamatan (Unit) | 0 | 0 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg Tersedianya sarana pendukung balai Penyulih Kecamatan (Unit) | 2 Unit | 2 Unit |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Keg Peningkatan Prasarana Pertanian yang dibangun/direhab |  |  | 20% |  |  |  |  | 20% |  |  |
|  | Ind. Keg Jumlah Prasarana Pertanian Lainnya yang dibangun, direhabilitasi dan dipelihara |  |  | 10 Unit |  |  |  |  | 10 Unit |  |  |
|  | **Persentase pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan yang ASUH** | 75% | 75% | 100% |  |  |  |  | 100% |  |  |
|  | 1. Ind. Keg Terkendalinya dan tertanggulangi penyakit hewan | 800 ekor | 800 ekor | 800 ekor |  |  |  |  | 800 ekor |  |  |
|  | -Ind. Sub. Keg. Tervaksinasinya hewan penular rabies | 800 dosis | 800 dosis |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Sosialisasi Zoonosis | 150 org | 150 org |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Pemeriksaan Kesehatan Hewan | 3.500 ekor | 3.500 ekor |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 2.Ind. Keg. Tersedianya pelayanan kesehatan hewan | 100% | 100% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | -Ind. Sub. Keg. Pelayanan jasa medik veteriner | 11.880 ekor | 11.960ekor | 4 (11960 ekor) laporan |  |  |  |  | 4 (11960 ekor) laporan |  |  |
|  | 3.Ind. Keg Menjaga Pangan Asal Hewan yang Layak Konsumsi | 80 Sampel | 80 Sampel |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Pengujian dan pemeriksaan sampel kesmavet | **80 Sampel** | 80 Sampel |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 4.Ind. Keg. Persentase penurunan pemotongan sapi/kerbau betina produktifdi RPH | 80% | 80% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Jumlah Pemotongan ternak | 5.300 ekor | 5.300 ekor |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Wilayah pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zooosis |  |  | 4 (800 dosis) Laporan |  |  |  |  | 4 (800 dosis) Laporan |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Daerah terdampak Wabah yang Terkendali |  |  | 4 Laporan |  |  |  |  | 4 Laporan |  |  |
|  | Ind. Keg Menjaga Pangan Asal Hewan yang layak di Konsumsi |  |  | 80 Sampel |  |  |  |  | 80 Sampel |  |  |
|  | Ind, Sub Jumlah Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewaan |  |  | 6 Laporan |  |  |  |  | 6 Laporan |  |  |
|  | Ind. Keg Persentase Penurunan pemotongan sapi/kerbau betina produktif di RPH |  |  | 80% |  |  |  |  | 80% |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan |  |  | 4 (5500 ekor) Laporan |  |  |  |  | 4 (5500 ekor) Laporan |  |  |
|  | **Persentase pertanaman Aman dari Serangan OPT dan DPI (Dampak Perubahan iklim)** | - | - | 90% |  |  |  |  | 90% |  |  |
|  | Persentase Pengendalian dan penanggulangan bencana Pertanian Kab/Kota | - | - | 2,4% |  |  |  |  | 2,4% |  |  |
|  | Jumlah Pengendalian OPT Tanaman Pangan Hortikultura Perkebunan | - | - | 25 Ha |  |  |  |  | 25 Ha |  |  |
|  | **Meningkatnya produktifitas tanaman pangan** | 2% | 2% |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. : Peningkatan Jumlah kapasitas kelembagaan petani | 195 KT | 195 KT |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 1.Jumlah BPP berprestasi | 3 BPP | 3 BPP |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 2.Jumlah Penyuluh berprestasi | 14 orang | 14 orang |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. : |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 1.Keikutsertaan dalam hari krida Pertanian, PENAS | 12 orang | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | 2.Penilaian kelas kemampuan kelompoktani | 294 KT | - |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Jumlah sarana prasarana penyuluh yang difasilitasi | 23 Unit | **-** |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Ind. Sub. Keg. Jumlah Sekolah lapang yang di selenggarakan | 18 kali |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Persentase Peningkatan Kapasitas kelompok Petani** |  |  | **20%** |  |  |  |  | **20%** |  |  |
|  | Ind. Keg Jumlah Kelompok Tani (KT) yang naik skor |  |  | **60 Kelompok Tani** |  |  |  |  | **60 Kelompok Tani** |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah kelembagaan Penyuluh pertanian di kecamatan dan desa yang ditingkatkan kapasitasnya |  |  | **3 (BPPP) Unit** |  |  |  |  | **3 (BPPP) Unit** |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah kelembagaan petani di kecamatan dan desa yang ditingkatkan kapasitasnya |  |  | **60 (Kelompok Tani) Unit** |  |  |  |  | **60 (Kelompok Tani) Unit** |  |  |
|  | Ind. Sub Jumlah Sekolah Lapang Kelompok Tani yang terbentuk dan beroperasi |  |  | **7 (7 kali) Unit** |  |  |  |  | **7 (7 kali) Unit** |  |  |
|  |  |  | - |  |  |  |  |  |  |  |  |

**2.3 Isu – isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah**

Undang-undang Nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah, maka dipetakan berbagai permasalahan yang terkait urusan yang menjadi kewenangan dan tanggungjawab penyelenggaraan pemerintah daerah guna menentukan isu-isu strategis pembangunan jangka menengah daerah tahun 2018-2023. Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi mencakup 3 urusan, yakni Pangan sebagai urusan wajib, Pertanian dan Perikanan sebagai urusan pilihan.

Isu – isu strategis merupakan bagian penting dalam menentukan penyusunan rencana pembangunan daerah untuk melengkapi tahapan – tahapan sebelumnya. Berdasarkan analisis faktor – faktor penghambat dan pendorong pelayanan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi ditinjau dari gambaran pelayanan OPD, sasaran jangka menengah Renstra Kementrian dan Renstra OPD Propinsi terkait, sasaran menengah Renstra OPD, Implikasi RTRW dan KHLS terhadap pelayanan OPS dan penentuan isu – isu strategis maka yang ditangani melalui Renstra OPD Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun 2024 – 2026 sebagai berikut:

1. Minimnya ketahanan pangan
2. Belum Optimalnya keamanan pangan
3. Rendahnya diversifikasi pangan
4. Tidak ada data bahan pangan layak dan aman dikonsumsi
5. Rendahnya sarana dan prasarana keamanan pangan
6. Belum maksimalnya pengawasan keamanan daging konsumsi secara Aman, Sehat, Unggul dan Halal di tingkat pemotongan, karena tidak semua pemotongan dilakukan di RPH Kota Jambi
7. Minimnya sarana dan prasarana RPH sesuai SNI
8. Rendahnya daya saing produk perikanan
9. Rendahnya produktivitas perikanan
10. Menurunya biodiversifikasi spesies perikanan
11. Belum optimalnya penggunaan teknologi pertanian dan perikanan.

Berdasarkan tugas fungsi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi terkait Visi, Misi dan Program Walikota Jambi dan Wakil Walikota Jambi Tahun 2024 – 2026 dan berdasarkan hasil identifikasi permasalahan pelayanan OPD, berikut faktor penghambat dan pendorong pelayanan OPD yang mempengaruhi pencapaian Visi, Misi dan Program Walikota Jambi dan Wakil Walikota Jambi Tahun 2024 – 2026, diantaranya sebagai berikut:

* Faktor Penghambat Pelayanan PD;
* Semakin tingginya laju alih fungsi lahan pertanian;
* Menurunnya tingkat kesuburan tanah (lahan pertanian);
* Mahalnya agroinput (sarana produksi dan alat mesin pertanian);
* Fluktuasi iklim yang tidak bisa diprediksi;
* Gangguan bencana alam kekeringan/kebanjiran maupun serangan OPT;
* Penerapan teknologi pertanian yang belum maksimal.
* Faktor Pendorong Pelayanan PD
* Komitmen yang kuat dari pimpinan dalam memajukan pembangunan pertanian;
* Kebijakan pembangunan pertanian yang tepat manfaat dan sasaran;
* Dukungan anggaran yang memadai;
* Peningkatan kualitas SDM pertanian;
* Inovasi teknologi pengolahan hasil pertanian;
* Peningkatan akses informasi dan promosi bagi petani;
* Kearifan lokal yang masih mengakar di masyarakat.

**2.4 Review terhadap Rancangan Awal RKPD**

Review terhadap rancangan awal Renja RKPD Kota Jambi Tahun 2023 akan digunakan untuk menganalisis kebutuhan rancangan awal Renja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun 2024 tertera dalam Renstra 2024-2026 PD.

Hasil dari review rancangan awal RKPD Dinas Pertanian dan Ketahanan Kota Jambi Tahun 2023 berfungsi untuk:

1. Mengetahui indikator kinerja dan target capaian kinerja Pelayanan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi
2. Memonitoring dan mengevaluasi target capaian kinerja Pelayanan Dinas dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun sebelumnya
3. Menentukan pagu indikatif dan target capaian Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi.

Hasil review terhadap rancangan awal RKPD tahun 2023 terhadap analisis kebutuhan kegiatan tahun rencana 2023 melaksanakan 12 program, 25 kegiatan dan 45 sub kegiatan. Selengkapnya hasil review terhadap rancangan awal dan hasil analisis kebutuhan dapat dilihat dalam Tabel 2.30 (Tabel T-C.31 Lampiran Permendagri 86 Tahun 2017) Review terhadap Rancangan Awal RKPD Tahun 2024 Kota Jambi di bawah ini:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Tabel 2.5 (Tabel T-C.31)** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **REVIEW TERHADAP RANCANGAN AWAL RKPD TAHUN 2024** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **KOTA JAMBI** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | | | | | | |  | |  |  | |  |  |  | |  |  |  | |  |
| **Nama SKPD : DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN KOTA JAMBI** | | | | | | | | | | | |  | |  |  |  | |  |  |  | |  |
|  | **Rancangan Awal RKPD** | | | | | | **Hasil Analisis Kebutuhan** | | | | | | | | | | | | | | **Catatan Penting** | |
| **No.** | **Program/Kegiatan** | | **Lokasi** | **Indikator Kinerja** | **Target Capaian** | **Pagu Indikatif** | **Program/Kegiatan** | **Lokasi** | | **Indikator Kinerja** | | | **Target Capaian** | | | | **Kebutuhan Dana** | | | |
| 1 | 2 | | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | | 9 | | | 10 | | | | 11 | | | | 12 | |
|  | **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH** | |  | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | **100%** | **14.338.871.000** | **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH** |  | | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | |  | **Peningkatan Nilai AKIP** | **100%** | 35.250.000 | **Kegiatan : Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** |  | | **Peningkatan Nilai AKIP** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan :  Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | | DPKP | Jumlah Dokumen Perencanaan perangkat Daerah | 10 Dokumen | 18.000.000 | Sub. Kegiatan :  Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | DPKP | | Jumlah Program Dan Kegiatan Perangkat Daerah Dalam Dokumen Perencanaan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan : Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | |  | Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kenerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | 5 Laporan | 17.250.000 | Sub. Kegiatan : Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD |  | | Jumlah Koordinasi dan Sinkronisasi Perencanaan Perangkat Daerah | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :**  **Administrasi Keuangan Perangkat Daerah** | | DPKP | **Terlaksananya Tertib administrasi keuangan** | 100% | 12.329.480.000 | **Kegiatan :**  **Administrasi Keuangan Perangkat Daerah** | DPKP | | **Terlaksananya Tertib administrasi keuangan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | |  | Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN | 105 Orang | 11.800.000.000 | Sub. Kegiatan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN |  | | Jumlah Pembayaran Gaji | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | | Tunjangan ASN | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/verifikasi Keuangan SKPD | |  | Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD | 47 Dokumen | 517.000.000 | Sub. Kegiatan Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/verifikasi Keuangan SKPD |  | | Jumlah tenaga administrasi keuangan,aset dan pengadaan barang/jasa | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD | | DPKP | Jumlah Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD | 1 Laporan | 12.480.000 | Sub. Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD | DPKP | | Jumlah Dokumen Akuntansi dan Pelaporan Keuangan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :**  **Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | | DPKP | **Terlaksananya tertib Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | 100% | 17.700.000 | **Kegiatan :**  **Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | DPKP | | **Terlaksananya tertib Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Pembinaan,Pengawasan,dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | | DPKP | Jumlah Laporan Hasil Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | 12 Laporan | 17.700.000 | Sub. Kegiatan Pembinaan,Pengawasan,dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | DPKP | | Jumlah BMD yang di awasi dan Laporan Aset Bulanan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :**  **Administrasi Kepegawaian Perangkat** | | DPKP | **Terlaksananya Tertib Pengoelolaan administrasi Umum** | 100% | 272.895.000 | **Kegiatan :**  **Administrasi Kepegawaian Perangkat** | DPKP | | **Peningkatan profesionalitas ASN Perangkat Daerah** | | |  | | | |  | | | |  | |
| **Terlaksananya Tertib Pengoelolaan administrasi Umum** | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya | |  | Jumlah Paket Pakaian Dinas besrta Atribut Kelengkapan | 176 Stell | 132.000.000 | Sub. Kegiatan Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya |  | | Jumlah Pengadaan Pakaian hari-hari tertentu (batik) | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | |  | Jumlah Dokumen Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | 7 Dokumen | 25.230.000 | Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian |  | | Tersedianya data ASN/Non ASN | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Monitoring, dan Evaluasi,dan Kinerja Pegawai | |  | Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | 13 Dokumen | 31.365.000 | Sub. Kegiatan Monitoring, dan Evaluasi,dan Kinerja Pegawai |  | | Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan | |  | Jumlah Orang yang mengikuti Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan | 60 Orang | 9.400.000 | Sub. Kegiatan Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan |  | | Jumlah Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Sub. Kegiatan Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-undangan | |  | Jumlah Orang yang mengikuti Bimbingan Teknis Implementasi peraturan perundang-undangan | 30 Orangi | 74.900.000 | Sub. Kegiatan Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-undangan |  | | Jumlah Bimbingan Teknis Implementasi peraturan perundang-undangan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :**  **Administrasi Umum Perangkat Daerah** | |  | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | 354.600.000 | **Kegiatan :**  **Administrasi Umum Perangkat Daerah** |  | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyedian Komponen Intalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | |  | Jumlah Paket Komponen Instalasi /penerangan Bangunan Kantor yang disediakan | 2 Paket | 25.000.000 | Penyedian Komponen Intalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor |  | | Jumlah Komponen/Instalasi telekomunikasi, sumber daya air dan listrik | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyedian Peralatan dan Perlengkapan Kantor | |  | Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan kantor yang di sediakan | 4 Paket | 50.000.000 | Penyedian Peralatan dan Perlengkapan Kantor |  | | Jumlah Peralatan dan Perlengkapan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyedian Barang Cetak dan Pengadaan | |  | Jumlah Paket Barang Cetak dan Pengadaan yang di sediakan | 4 Paket | 29.600.000 | Penyedian Barang Cetak dan Pengadaan |  | | Jumlah Paket Barang Cetak dan Pengadaan yang di sediakan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | | | |  | |
|  | Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | |  | Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | 50 Laporan | 250.000.000 | Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD |  | | Jumlah Rapat koordinasi ke luar daerah | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | |  | **Terlaksananya tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | **46.000.000** | **Kegiatan : Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** |  | | **Terlaksananya tertib Pengelolaan administrasi Umum** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengadaan Mebel | |  | Jumlah Paket Mebel yang disediakan | 5 Unit | 25.000.000 | Pengadaan Mebel |  | | Jumlah Paket Mebel yang disediakan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | |  | Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang di sediakan | 3 Jenis | 21.000.000 | Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya |  | | Jumlah Perlengkapan Gedung Kantor | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Penyedian Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | |  | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | 709.346.000 | **Kegiatan : Penyedian Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** |  | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber daya Air dan Listrik | |  | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi,Sumberdaya Air dan Listrik yang di sediakan | 12 Laporan | 309.000.000 | Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber daya Air dan Listrik |  | | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi,Sumberdaya Air dan Listrik yang di sediakan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | |
|  | |
| Jumlah WIFI | | |  | | | |  | |
|  | Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | |  | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan | 12 Laporan | 400.346.000 | Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor |  | | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan | | | 32 Orang | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | |  | **Terlaksananhya Tertib Pengelola administrasi Umum** | **100%** | **573.600.000** | **Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** |  | | **Terlaksananhya Tertib Pengelola administrasi Umum** | | | 24 KT | | | |  | | | |  | |
| 100% | | | |  | |
|  | Penyediaan jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan | |  | Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau lapangan yang dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinan | 145 Unit | 543.600.000 | Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan |  | | Jumlah STNK/KIR | | | 145 Unit | | | |  | | | |  | |
|  | Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lain | |  | Jumlah Peralatan dan dan Mesin Lainnya yang dipelihara | 39 unit | 30.000.000 | Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lain |  | | Jasa Perbaikan Peralatan Kerja | | | 1 Paket | | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENINGKATAN DIVERIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** | |  | **Peningkatan Penganekaragaman Konsumsi Pangan** | **100%** | **555.000.000** | **PROGRAM PENINGKATAN DIVERIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** |  | | **SKOR POLA PANGAN HARAPAN** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :**  **Penyediaan dan Penyaluran Pangan Pokok atau Pangan Lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kab/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | |  | **Persentase Penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab/Kota dalam rangka stbilisasi Pasokan dan harga pangan** | **100%** | **250.000.000** | **Kegiatan :**  **Penyediaan dan Penyaluran Pangan Pokok atau Pangan Lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kab/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** |  | | **Persentase Penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kab/Kota dalam rangka stbilisasi Pasokan dan harga pangan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Distribusi Pangan Pokok dan Pangan Lainnya | |  | Jumlah Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | 12 Laporan | 250.000.000 | Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Distribusi Pangan Pokok dan Pangan Lainnya |  | | Jumlah Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengelolaan dan Keseimbangan Cadangan Pangan Kab/Kota** | |  | **Persentase Penyediaan dan Penyaluran Pangan Pokok atau Pangan Lainnya sesuia dengan Kebutuhan Daerah Kab/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | **100%** | 125.000.000 | **Kegiatan : Pelaksanaan pencapaian target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan angka** |  | | **Persentase pencapaian target konsumsi pangan perkapita/tahun sesuai dengan angka kecukupan Gizi** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengadaan Cadangan Pangan Pemerintah Kab/Kota | |  | Jumlah Cadangan Pangan Pemerintah Kab/Kota | 10 Ton | 125.000.000 | Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan per Kapita per tahun |  | | Perhitungan skor Pola Pangan Harapan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :** Pelaksanaan Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Kecukupan Gizi | |  | Persentase Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Angka Kecukupan Gizi | 95,2 nilai/skor | 180.000.000 | Pemberdayaan Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber daya Lokal |  | | Jumlah Pemberdayaaan Kelompok Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumberdaya Lokal | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | | | |  | |
|  | Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan Per Kapita Per Tahun | |  | Target Konsumsi Pangan Per Kapita Per Tahun | 1 Dokumen | 55.000.000 | Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan Per Kapita Per Tahun |  | | Target Konsumsi Pangan Per Kapita Per Tahun | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pemberdayaan Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber Daya Lokal | |  | Jumlah Pemberdayaan Kelompok Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber daya Lokal | 8 Laporan | 125.000.000 | Pemberdayaan Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber Daya Lokal |  | | Jumlah Pemberdayaan Kelompok Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber daya Lokal | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENANGANAN KERAWANAN PANGAN** | |  | **PENURUNAN DAERAH RAWAN PANGAN** | **20%** | **145.000.000** | **PROGRAM PENANGANAN KERAWANAN PANGAN** |  | | **PENURUNAN DAERAH RAWAN PANGAN** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan: Penyusunan Peta Kerentanan dan Ketahanan Pangan Kecamatan** | |  | **Tersedianya Peta FSVA** | **1 Peta** | **20.000.000** | **Kegiatan: Penyusunan Peta Kerentanan dan Ketahanan Pangan Kecamatan** |  | | **Tersedianya Peta FSVA** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyusunan, Pemutakhiran dan Analisis Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan | |  | Peta dan Analisis Ketahanan dan Kerentanan Pangan yang di Mutakhirkan | **1 Dokumen** | **20.000.000** | **Penyusunan, Pemutakhiran dan Analisis Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan** |  | | **Peta dan Analisis Ketahanan dan Kerentanan Pangan yang di Mutakhiran** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Penanganan Kerawanan Pangan Kewenangan Kab/Kota** | |  | **Persentase Peningkatan Daerah Mandiri Pangan** | **20 %** | **125.000.000** | **Kegiatan : Penanganan Kerawanan Pangan Kewenangan Kab/Kota** |  | | **Persentase Peningkatan Daerah Mandiri Pangan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pelaksanaan Pengadaan, Pengelola, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | Jumlah Pengadaan, Pengelola, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | 1 Dokumen | 125.000.000 | Pelaksanaan Pengadaan, Pengelola, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  | | Jumlah Pengadaan, Pengelola, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENGAWSAN KEAMANAN PANGAN** | |  | **TINGKAT KEAMANAN PANGAN SEGAR** | **100%** | **415.000.000** | **PROGRAM PENGAWSAN KEAMANAN PANGAN** |  | | **TINGKAT KEAMANAN PANGAN SEGAR** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan: Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan  Segar Daerah Kabupaten/Kota** | |  | **Persentase Pengawasan keamanan pangan segar daerah kab/kota** | 100% | **415.000.000** | **Kegiatan: Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan  Segar Daerah Kabupaten/Kota** |  | | **Persentase Pengawasan keamanan pangan segar daerah kab/kota** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kab/Kota | |  | Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kab/Kota yang diina | 3 Dokumen | 55.000.000 | Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kab/Kota |  | | Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kab/Kota yang diina | | |  | | | |  | | | |  | |
|  |  | |  | | | |  | |
|  |  | |  | | | |  | |
|  | Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | |  | Jumlah Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | 15 Sertifikat | 60.000.000 | Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota |  | | Jumlah Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | | |  | | | |  | | | |  | |
|  |  | |  | | | |  | | | |  | |
|  |  | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyediaan Sarana dan Prasarana Penguji Mutu dan Keamanan dan Keamanan Pangan Sagar Asal Tumbuhan Darah Kab/Kota | |  | Jumlah sarana dan prasarana Penguji mutu dan Keamnan pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | 1 (250 Tes Kit) Dokumen | 300.000.000 | Penyediaan Sarana dan Prasarana Penguji Mutu dan Keamanan dan Keamanan Pangan Sagar Asal Tumbuhan Darah Kab/Kota |  | | Jumlah sarana dan prasarana Penguji mutu dan Keamnan pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | | |  | | | |  | | | |  | |
|  |  | |  | | | |  | |
|  |  | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENGELOLA PERIKANAN TANGKAP** | |  | **Peningkatan Produksi Perikanan Tangkap Perairan Umum Dartana (PUD) Sungai Danau dan Rawa** | 25,14% | 90.000.000 | **PROGRAM PENGELOLA PERIKANAN TANGKAP** |  | | **Produksi perikanan Tangkap Perairan Umum Daratan (PUD) Sungai anau dan Rawa** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengelolaan Penangkapan ikan di Wilayah Sungai, Danau,Waduk,Rawa,dan Genangan Air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota** | |  | **Persentase Pengelolaan Penangkapan ikan di Wilayah Sungai, Danau,Waduk,Rawa,dan Genangan Air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota** | **100%** | **90.000.000** | **Kegiatan : Pengelolaan Penangkapan ikan di Wilayah Sungai, Danau,Waduk,Rawa,dan Genangan Air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota** |  | | **Persentase pengelolaan penangkapan ikan di Wilayah sungai danau waduk rawa dan genangan air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 Daerah Kab/Kota** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penjaminan Ketersediaan Sarana Usaha Perikanan Tangkap | |  | Jumlah Sarana Usaha Perikanan Tangkap yang Terjamin dan tersedia | 40 unit | **90.000.000** | Penjaminan Ketersediaan Sarana Usaha Perikanan Tangkap |  | | Jumlah Sarana Usaha Perikanan Tangkap yang Terjamin dan tersedia | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | |
|  | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** | |  | Peningkatan Produksi Perikanan Budidaya Perbenihan | **1,5%** | **526.000.000** | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** |  | | Peningkatan Produksi Perikanan Budidaya Perbenihan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pemberdayaan pembudidaya ikan kecil** | |  | **Persentase pengembangan kapasitas pembudidayakan** | **10%** | **200.000.000** | **Kegiatan : Pemberdayaan pembudidaya ikan kecil** |  | | **Persentase pengembangan kapasitas pembudidaya ikan kecil** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengembangan Kapasitas pembudidaya ikan kecil | |  | Jumlah Kelompok Pembudidaya ikan kecil yang mengikuti pengembangan Kapasitas | 10 kplk | **200.000.000** | Pengembangan Kapasitas pembudidaya ikan kecil |  | | Jumlah Pengembangan Budidaya ikan kecil | | |  | | | |  | | | |  | |
|  |  | |  |  |  |  |  |  | |  | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengelolaan Pembudidayaan ikan** | |  | **Persentas Produksi Benih** | **2%** | **326.000.000** | **Kegiatan : Pengelolaan Pembudidayaan ikan** |  | | **Persentas Produksi Benih** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | Jumlah Saran Pembudidaya ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | 1 (1.248.400 ekor) unit | 276.000.000 | Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  | | Produksi Beni UPTD PBAT | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengelolaan Kesehatan ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | Jumlah Hasil ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang teruji Melalui Pengelolaan Kesehatan Ikan | 1 (36 sampel) Dokumen | 50.000.000 | Pengelolaan Kesehatan ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  | | Jumlah Sampel Pengujian Penyakit ikan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Program Pengelolaan dan pemasaran hasil Perikanan** | |  | **Persentase Produksi Olahan Hasil Perikanan** | **1%** | **170.000.000** | **Program Pengelolaan dan pemasaran hasil Perikanan** |  | | **Persentase Produksi Produk Perikanan Bernilai Tambah/Produksi Olahan Hasil Perikanan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Penyediaan dan Penyaluran Bahan Baku Industri Pengolahan ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota** | |  | **Persentase Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil yang mendapatkan Fasilitasi** | **25,4%** | **170.000.000** | **Kegiatan : Penyediaan dan Penyaluran Bahan Baku Industri Pengolahan ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota** |  | | **Persentase Peningkatan produksi olahan hasil perikanan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Peningkatan Ketersediaan ikan untuk Konsumsi dan usaha Pengelolaan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | Jumlah Peningkatan Ketersediaan ikan untuk konsumsi dan Usaha Pengolahan dalam 1 (satu)Daerah Kab/Kota | 1220 ton | 50.000.000 | Peningkatan Ketersediaan ikan untuk Konsumsi dan usaha Pengelolaan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  | | Jumlah Peningkatan Ketersediaan ikan untuk konsumsi dan Usaha Pengolahan dalam 1 (satu)Daerah Kab/Kota | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pemberian fasilitas bagi pelaku usaha perikanan skala mikro dan kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | Jumalah Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang terfasilitasi | 40 Pelaku Usaha | 120.000.000 | Pemberian fasilitas bagi pelaku usaha perikanan skala mikro dan kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota |  | | Jumalah Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang terfasilitasi | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | |
|  | |
|  | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** | |  | Tersedianya Sarana produksi pertanian | - | **670.000.000** | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** |  | | Tersedianya Sarana produksi pertanian | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengawasan Penggunaan Sarana Pertanian** | |  | **-** | **-** | **50.000.000** | **Kegiatan : Pengawasan Penggunaan Sarana Pertanian** |  | |  | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pendampingan penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | |  | Jumlah Pendampingan penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | **12 Laporan** | **50.000.000** | Pendampingan penggunaan Sarana Pendukung Pertanian |  | | Jumlah Pendampingan penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan Pengelola Sumberdaya Genetik (SDG) Hewan,Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kab/Kota** | |  | **Peningkatan ketersediaan Bibit Unggul** | **66%** | **490.000.000** | **Kegiatan Pengelola Sumberdaya Genetik (SDG) Hewan,Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kab/Kota** |  | | **Peningkatan ketersediaan bibit unggul** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | |  | Jumlah SDG Hewan/Tanaman yang dilakukan Pelestarian dan pemurnian | 7 (3.960)VUB | 220.000.000 | Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman |  | | Jumlah Produksi Bibit Unggul dan Calon Pohon Induk | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | |  | Jumlah Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | 1 dokumen | 270.000.000 | Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman |  | | Jumlah Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan :** Peningkatan Mutu dan Peredaran Benih.bibit ternak dan tanaman Pakan ternak serta pakan dalam Daerah Kab/Kota | |  | Terjadinya Peningkatan mutu ternak sapi melalui teknologi Inseminasi Buatan (IB) | 33,4% | 130.000.000 | **Kegiatan :** Peningkatan Mutu dan Peredaran Benih.bibit ternak dan tanaman Pakan ternak serta pakan dalam Daerah Kab/Kota |  | | Terjadinya Peningkatan mutu ternak sapi melalui teknologi Inseminasi Buatan (IB) | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengawasan Mutu Benih/bibit ternak, Bahan Pakan/Pakan/Tanaman Skala Kecil | |  | Jumlah Pengawasan Mutu Benih/bibit ternak, Bahan Pakan/Pakan/Tanaman Skala Kecil | 4 (65 ekor)Laporan | 130.000.000 | Pengawasan Mutu Benih/bibit ternak, Bahan Pakan/Pakan/Tanaman Skala Kecil |  | | Jumlah Pengawasan Mutu Benih/bibit ternak, Bahan Pakan/Pakan/Tanaman Skala Kecil | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** | |  | **PERSENTASE PENAMBAHAN PRASARANA PERTANIAN** | **68,3%** | **150.000.000** | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** |  | | **PERSENTASE PENAMBAHAN PEMBANGUNAN PRASARANA** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengembangan Prasarana Pertanian** | |  | **Peningkatan Prasarana pertanian yang dibangun atau direhab** | **20%** | **150.000.000** | **Kegiatan : Pengembangan Prasarana** |  | | **Persentase pengembangan Prasarana Pertanian** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya | |  | Jumlah Prasarana PertanianLainnya yang dibangun, direhabilitasi dan dipelihara | 10 Unit | **150.000.000** | Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya |  | | Jumlah Prasarana PertanianLainnya yang dibangun, direhabilitasi dan dipelihara | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** | |  | **PERSENTASE PENGENDALIAN PENYAKIT HEWAN DAN PENGAWASAN PANGAN ASAL HEWAN** | 100% | 670.000.000 | **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** |  | | **PERSENTASE PENGENDALIAN PENYAKIT HEWAN DAN PENGAWASAN PANGAN ASAL HEWAN** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Penjaminan kesehatan Hewan,penutup dan pembukaan Daerah wabah penyakit hewan menular dalam Daerah Kab/Kota** | |  | **Terkendali dan tertanggulangi penyakit hewan** | **800 ekor** | **250.000.000** | **Kegiatan : Penjaminan kesehatan Hewan,penutup dan pembukaan Daerah wabah penyakit hewan menular dalam Daerah Kab/Kota** |  | | **Terkendali dan tertanggulangi penyakit hewan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengendalian dan penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | |  | Jumlah Wilayah Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | 4 (800 dosis) Laporan | 125.000.000 | Pengendalian dan penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis |  | | Jumlah Wilayah Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | |  | Jumalah Daerah Terdampak Wabah yang terkendali | 4 Laporan | 125.000.000 | Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular |  | | Jumalah Daerah Terdampak Wabah yang terkendali | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah** | |  | **Terlaksana pelayanan kesehatan Hewan** | **100%** | **70.000.000** | **Kegiatan : Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah** |  | | **Terlaksana pelayanan kesehatan Hewan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyediaan pelayanan Jasa Medik Veteriner | |  | Pelayanan Jasa Medik Veteriner | 4 (11960 ekor) Laporan | **70.000.000** | Penyediaan pelayanan Jasa Medik Veteriner |  | | Pelayanan Jasa Medik Veteriner | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** | |  | **Menjaga pangan asal hewan yang layak kosumsi** | **80 Sampel** | **125.000.000** | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** |  | | **Menjaga pangan asal hewan yang layak kosumsi** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | |  | Jumlah Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | 6 Laporan | **125.000.000** | Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan |  | | Monitoring Unit Usaha Pangan Asal Hewan (PAH) | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Penerapan dan pengawasan persyaratan teknis kesehatan hewan** | |  | **persentase penurunan pemotongan sapi/kerbau betina produktif di RPH** | **80%** | **225.000.000** | **Kegiatan : Penerapan dan pengawasan persyaratan teknis kesehatan hewan** |  | | **persentase penurunan pemotongan sapi/kerbau betina produktif di RPH** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pendamping penerpan unit kesejahteraan hewan | |  | Jumlah Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | 4 (5500 ekor) Laporan | **225.000.000** | Pendamping penerpan unit kesejahteraan hewan |  | | Jumlah pemotongan ternak | | |  | | | |  | | | |  | |
|  |  |  |  | | Pengendalian pemotongan betina produktif | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENEGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** | |  | **PERSENTASE PERTANAMAN AMAN DARI SERANGAN OPT/DPI (** | **90%** | **125.000.000** | **PROGRAM PENEGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** |  | | **PERSENTASE PERTANAMAN AMAN DARI SERANGAN OPT DAN DPI (DAMPAK PERUBAHAN IKLIM)** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pengendalian dan penanggulangan bencana pertanian Kab/Kota** | |  | **Persentase pengendalian dan penanggulangan bencana Kab/Kota** | **2,4%** | **125.000.000** | **Kegiatan : Pengendalian dan penanggulangan bencana pertanian Kab/Kota** |  | | **Persentase pengendalian dan penanggulangan bencana Kab/Kota** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman pangan, Hortikultura, dan perkebunan | |  | Jumlah Luas Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan (OTP) Tanman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan yang dikendalikan | 25 ha | **125.000.000** | Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman pangan, Hortikultura, dan perkebunan |  | | Jumlah pengendalian OPT Tanaman Pangan Hortikultura Perkebunan | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **PROGRAM PENYULUHAN PERTANIAN** | |  | **Persentase Peningkatan Kapasitas Kelompok Petani** | 20% | 550.000.000 | **PROGRAM PENYULUHAN PERTANIAN** |  | | **Meningkatnya produktifitas tanaman pangan** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | **Kegiatan : Pelaksanaan penyuluhan pertanian** | |  | **Peningkatan Jumlah Kapasitas Kelembagaan petani** | **20%** | 550.000.000 | **Kegiatan : Pelaksanaan penyuluhan pertanian** |  | | **Peningkatan Jumlah Kapasitas Kelembagaan petani** | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Peningkatan kapasitas Kelembagaan penyuluah pertanian di kecamatan dan desa | |  | Jumlah Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kec dan Desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | 3(BPPP) Unit | 250.000.000 | Peningkatan kapasitas Kelembagaan penyuluah pertanian di kecamatan dan desa |  | | Jumlah BPP berprestasi | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pengembangan kapasitas kelembagaan petani di Kecamatan | |  | Jumlah Kelembagaan Petani di Kecamatan dan Desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | 60 (Kelompok Tani) Unit | 300.000.000 | Pengembangan kapasitas kelembagaan petani di Kecamatan |  | | Jumlah Kelembagaan Petani di Kecamatan dan Desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Penyediaan dan pemanfaatan sarana dan prasarana penyuluhan Pertanian | |  | Jumlah sarana prasarana penyuluhan yang di fasilitasi | 0 | 0 | Penyediaan dan pemanfaatan sarana dan prasarana penyuluhan Pertanian |  | | Jumlah sarana prasarana penyuluhan yang di fasilitasi | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | Pembentukan dan penyelenggara sekolah Lapangan Kelompok tani tinkat Kab/Kota | |  | Jumlah sekolah lapang Kelompok tani yanh terbentuk dan Beroperasi | 7 (7 kali) Unit | 0 | Pembentukan dan penyelenggara sekolah Lapangan Kelompok tani tinkat Kab/Kota |  | | Jumlah sekolah lapang yang di selenggarakan | | |  | | | |  | | | |  | |

**2.5 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat**

Sesuai dengan mekanisme Perencanaan Pembangunan sebagaimana yang tertuang didalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017, OPD harus melaksanakan kajian usulan program dan kegiatan masyarakat merupakan bagian dari kegiatan jaring aspirasi terkait kebutuhan dan harapan pemangku kepentingan baik dari kelompok masyarakat, DPRD, LSM, Asosiasi-asosiasi maupun hasil Musrenbang tingkat Kelurahan dan tingkat Kecamatan terhadap prioritas dan sasaran pelayanan serta kebutuhan pembangunan tahun 2023.

Kajian usulan dari Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Jambi berupa Pokok pikiran (pokir) Tahun, yaitu:

Tabel 2.11 Pokok Pikiran Anggota DPRD Kota Jambi Tahun 2023

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **No** | **Fraksi** | **Komisi** | **Uraian** |
| 1. | PKB | II | * 1. Bantuan Ternak Kambing beserta Kandang dan Pakan |
| 2. | Golkar, Nasdem | II | * 1. Bantuan Alsintan |
| 3. | PDI i | II | * 1. Bantuan Bangunan RMU (Penggilingan Padi) |
| 4. | Nasdem | II | * 1. Hidroponik 2 unit |
| 5. | Aspirasi |  | * 1. Pembuatan Sarana BBH Mayang |
|  |  |  | * 1. Bantuan Alsintan |

Dari tabel di atas usulan dari Fraksi dan Aspiras DPRD Kota Jambi yang berkaitan dengan kegiatan dan program Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan perlu disampaikan beberapa hal :

1. Setiap pengajuan/permohonan bersifat bantuan baik dalam bentuk dana ataupun barang, harus mengajukan proposal kepada Kepala Daerah dengan melampirkan proposal kelompok yang berbadan hukum dan diketahui oleh Lurah.
2. Mentaati Peraturan Menteri Dalam Negeri RI Nomor 14 Tahun 2016 tentang pedoman pemberian hibah dan bantuan sosial yang bersumber dari anggaran pendapatan dan belanja daerah diantaranya : 1) memiliki kepengurusan yang jelas 2) memiliki surat keterangan domisili yang jelas dari lurah setempat, 3) berkedudukan dalam wilayah administrasi pemerintah yang bersangkutan, 4) organisasi kemasyarakatan harus telah berbadan hukum dan telah terdaftar pada Kementrian Hukum dan HAM paling sedikit 3 tahun.

Selanjutnya Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi sendiri melaksanakan Forum OPD pada hari Jumat tanggal Sepuluh Februari Tahun dua ribu dua puluh tiga di Aula Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi dengan mengundang stakeholder terkait dengan usulan Musrenbang Kecamatan. Hasil kajian usulan program diperoleh dari hasil musrenbang tingkat kelurahan dan tingkat kecamatan untuk selanjutnya usulan tersebut diselaraskan dengan isu isu penting yang berkaitan dengan tugas pokok dan fungsi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi. Namun untuk Tahun 2024 Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan tidak ada usulan dari masyarakat.

**BAB III**

**TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH**

**3.1 Telaah terhadap Kebijakan Nasional**

3.1.1 Telaah Renstra Kementrian Pertanian Tahun 2020 – 2024

Visi dari Kementrian Pertanian yakni “Pertanian yang Maju, Mandiri dan Modern untuk Terwujudnya Indonesia Maju yang Berdaulat, Mandiri dan Berkepribadian Berlandaskan Gotong Royong.” Majunya sektor pertanian ditandai dengna meningkatnya produksi dan produktivitas komoditas pangan serta mampu mencukupi kebutuhan dala negeri (pangan mandiri) yang pada akhirnya mampu meningkatkan pendapatan petani.

Sebagai penjabaran Misi Presiden dan Wakil Presiden, maka Kementrian Pertanian mendukung mewujudkan struktur ekonomi yng produktif, mandiri dan berdaya saing melalui misi kementrian pertanian periode 2020-2024 yaitu :

1. Mewujudkan ketahanan pangan;
2. Meningkatkan nilai tambah dan daya saing pertanian; dan
3. Meningkatkan kualitas SDM dan prasarana Kementrian Pertanian.

Pembangunan pertanian diarahkan dapat meningkatkan kesejahteraan petani dengan meningkatkan ketahanan pangan dan daya saing pertanian.

Sasaran strategis Kemetrian Pertanian disusun berdasarkan target yang dituangkan dalam RPJMN 2020-2024, dengn memperhatikan hasil evaluasi kebijakan pertanian sebelumnya, isu strategis saat ini dan prakiraan ke depan, dan mengakomodasikan aspirasi masyarakat. Adapun sasaran stratgeis yang ditetapkan oleh Kementrian Pertanian yakni :

1. Meningkatnya ketersediaan pangan strategis;
2. Meningkatnya daya saing komoditas pertanian nasional;
3. Terjaminnya keamanan dan mutu pangan srategis nasional;
4. Termanfaatkannya inovasi dan teknologi pertanian;
5. Tersedianya prasarana dan sarana pertanian yang sesuai kebutuhan;
6. Terkendalinya penyebaran Organisme Pengganggu tumbuhan (OPT) dan Dampak perubahan iklim (DPI) pada tanaman serta penyakit pada hewan;
7. Meningkatnya Kualitas Sumber Daya Manusia dan kelembagaan pertanian nasional;

3.1.2 Telaah Renstra Kementrian Kelautan dan Perikanan

Dalam Rencana Strategis Kementrian Kelautan dan Perikanan Tahun 2020 – 2024 disebutkan bahwa Visi KKP adalah; “Terwujudnya Masyarakat Kelautan dan Perikanan yang Sejahtera dan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan yang Berkelanjutan untuk mewujudkan Indonesia Maju yang Berdaulat, Mandiri dan Berkepribadian Berlandaskan Gotong Royong”.

Mengacu pada tugas, fungsi dan wewenang yang telah dimandatkan oleh Peraturan Perundang-undangan kepada KKP dan penjabaran dari misi pembangunan nasional, yakni:

1. Peningkatan Daya Saing Sumber Daya Manusia Kelautan dan Perikanan dan Pengembangnan Inovasi dan Riset Kelautan dan Perikanan;
2. Peningkatan Kontribusi Ekonomi Sektor Kelautan dan Perikanan terhadap Perekonomian Nasional; dan
3. Peningkatan Kelestarian Sumber Daya Kelautan dan Perikanan.

Sasaran strategis pembangunan kelautan dan perikanan tahun 2020 -2024, terdiri dari :

* 1. Meningkatnya kesejahteraan masyarakat kelautan dan perikanan;
  2. Meningkatnya ekonomi sektor kelautan dan perikanan;
  3. Sumber daya kelautan dan perikanan berkelanjutan;
  4. Meningkatnya kapasitas dan kompetensi SDM kelautan dan perikanan;
  5. Pemanfaatan hasil riset dan inovasi;
  6. Tata kelola sumber daya kelautan dan perikanan bertanggung jawab;
  7. Industrialisasi kelautan dan perikanan berdaya saing; dan
  8. Pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan integratif;

3.1.3 Telaah Renstra Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi

Berdasarkan tujuan dan sasaran RPJMD Kota Jambi Tahun 2024 – 2026, maka Tujuan Pembangunan yang dijadikan dasar pelaksanaan Program dan Kegiatan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi yang ingin dicapai selama sisa kepemimpinan Walikota dan wakil walikota hingga 2023 adalah sebagai komitmen untuk mendukung pencapaian tujuan dan sasaran RPJMD Kota Jambi Tahun 2021 – 2023. Tujuan yang ingin dicapai oleh Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan sebagai adalah Peningkatan Nilai Indeks Ketahanan Pangan

**3.2 Tujuan dan Sasaran Rencana Kerja Perangkat Daerah**

* 1. Tujuan Rencana Kerja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi

Tujuan adalah sesuatu (apa) yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu satu sampai tiga tahun. Adapun yang ingin dicapai atau tujuan rencana kerja yang didasarkan atas rumusan isu – isu penting penyelenggaraan tugas dan fungsi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi, adalah Meningkatkan Ketahanan Pangan dengan indikator tujuan Indeks Ketahanan Pangan.

* 1. Sasaran Rencana Kerja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi

Sasaran adalah hasil yang akan dicapai secara nyata oleh instansi Pemerintah dalam rumusan yang lebih spesifik, terukur, dalam kurun waktu yang lebih pendek dari tujuan. Adapun sasaran yang ingin dicapai Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi adalah Ketersediaan Pangan, Kemananan Pangan, dan Konsumsi Pangan, dengan indikator sasarannya adalah Indeks Ketahanan pangan, sebagai berikut :

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **NO** | **SASARAN STRATEGIS** | **INDIKATOR KINERJA** | **TARGET** |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1. | Meningkatkan Ketahanan pangan | Indeks Ketahanan Pangan | 80 |

**3.3 Program dan Kegiatan**

Perumusan terhadap Program dan Kegiatan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi untuk mendukung Misi ke-4 Walikota Jambi dan Wakil Walikota Jambi yaitu Penguatan Kapasitas Ekonomi Perkotaan dengan sasaran “Meningkatnya Ketahanan Pangan”

Rumusan program dan kegiatan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun anggaran 2022 berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah.

Program, Kegiatan dan Subkegiatan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi tahun 2024 berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 sebanyak 12 Program, 28 Kegiatan dan 51 sub kegiatan. Program, kegiatan dan sub kegiatan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi sebagaimana pada Tabel 3.1 (Tabel T-C.33 Lampiran Permendagri 86 Tahun 2017) dibawah ini:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Tabel 3.1 (Tabel T-C.33)** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Rumusan Rencana Program dan Kegiatan SKPD Tahun 2024** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **dan Prakiraan Maju Tahun 2025** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Kota Jambi** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  | | | |  |  | | |  |  | |  | | |  | | |  | | | | |  | | |  |  | | | | |
| **Nama SKPD : DINAS PERTANIAN DAN KETAHANAN PANGAN KOTA JAMBI** | | | | | | | | | | | |  | |  | | |  | | |  | | | | |  | | | lembar …… dari …. | | | | | | |
| **Kode** | | | | | **Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub. Kegiatan** | | | | | **Indikator Kinerja Program /Kegiatan/Sub. Kegiatan** | | **Rencana Tahun 2024 (Tahun Rencana)** | | | | | | | | | | | **Catatan Penting** | | | | **Prakiraan Maju Rencana Tahun 2025** | | | | |
| **Lokasi** | | | **Target Capaian Kinerja** | | | **Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif** | | | **Sumber Dana** | | **Target Capaian Kinerja** | | | **Kebutuhan Dana/ Pagu Indikatif** | |
|
| **1** | | | | | **2** | | | | | **3** | | **4** | | | **5** | | | **6** | | | **7** | | **8** | | | | **9** | | | **10** | |
|  |  |  |  | |  | | | | |  |  |  | | |  | | |  | | |  | |  | | | |  | | |  | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH** | | | | | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | |  | | | **80 Nilai** | | | **14.338.871.000** | | |  | |  | | | | **80 Nilai** | | | **14.341.395.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | | | | | **Peningkatan Nilai AKIP** | |  | | | **100%** | | | **35.250.000** | | |  | |  | | | | **10 Dokumen** | | | **38.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | | | | | Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 10 Dokumen | | | 18.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 10 Dokumen | | | 20.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub, Keg Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | | | | | Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan hasil Koordinasi penyusunan Laporan Capaian kinerja dan ikhtisar realisasi Kinerja SKPD | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 5 Laporan | | | 17.250.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 10 Dokumen | | | 18.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Administrasi Keuangan Perangkat Daerah** | | | | | **Terlaksananya Tertib administrasi keuangan** | |  | | | **100%** | | | **12.329.480.000** | | |  | |  | | | | **105 Orang/bulan** | | | **12.330.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | | | | | Jumlah Orang yang menerima Gaji dan tunjangan ASN | |  | | | 105 Orang/bulan | | | 11.800.000.000 | | |  | |  | | | | 105 Orang/bulan | | | 11.800.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub.Keg Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/verifikasi Keuangan SKPD | | | | | Jumlah Dokumen Penatausahaan dan pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD | | Kota Jambi, Alam Barajo,Kenali Besar | | | 47 Dokumen | | | 517.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 47 Dokumen | | | 517.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD | | | | | Jumlah Laporan Keuangan Akhir tahun SKPD dan Laporan hasil Koordinasi penyusunan laporan keuangan akhir tahun SKPD | | Kota Jambi, Alam Barajo,Kenali Besar | | | 1 Laporan | | | 12.480.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 1 Laporan | | | 13.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | | | | | Terlaksananya tertib Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 100% | | | **17.700.000** | | |  | |  | | | | 12 Laporan | | | **18.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | | | | | Jumlah Laporan Hasil Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | |  | | | 12 Laporan | | | **17.700.000** | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 12 Laporan | | | **18.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Administrasi Kepegawaian Perangakat** | | | | | **Terlaksananya tertib pengelolaan Administrasi Umum** | |  | | | **100%** | | | **272.895.000** | | |  | |  | | | | **176 Paket** | | | **285.195.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya | | | | | Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan | | Kota Jambi, Alam Berajo, Semua Kel.Desa | | | 176 Paket | | | 132.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 176 Paket | | | 135.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | | | | | Jumlah Dokumen Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 7 Dokumen | | | 25.230.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 7 Dokumen | | | 28.230.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Monitoring, dan Evaluasi, dan Kinerja Pegawai | | | | | Jumlah Monitoring, dan Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 13 Dokumen | | | 31.365.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 13 Dokumen | | | 34.365.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan | | | | | Jumlah Orang yang Mengikuti Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 60 Orang | | | 9.400.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 60 Orang | | | 9.700.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-undangan | | | | | Jumlah Orang yang mengikuti Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-undangan | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 30 Orang | | | 74.900.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 30 Orang | | | 77.900.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Administrasi Umum Perangkat Daerah** | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | |  | | | **100%** | | | **354.600.000** | | | Pendapatan Transper | |  | | | | **2 Paket** | | | **356.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyediaan Kompenen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | | | | | Jumlah Paket Komponen instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang disediakan | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 2 Paket | | | 25.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 2 Paket | | | 26.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyediaan Peralatan dan perlengkapan Kantor | | | | | Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 4 Paket | | | 50.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 4 Paket | | | 50.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg. Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan | | | | | Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang disediakan | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 4Paket | | | 29.600.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 4Paket | | | 30.000.000 | |
|  |  |  |  | | Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | | | | | Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 50 Laporan | | | 250.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 50 Laporan | | | 250.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengadaan barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | |  | | | **100%** | | | **46.000.000** | | |  | |  | | | | **5 Unit** | | | **25.000.000** | |
|  |  |  |  | | Pengadaan Mebel | | | | | Jumlah Paket Mebel yang disediakan | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 5 Unit | | | 25.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 5 Unit | | | 0 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | | | | | Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang disediakan | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 3 Unit | | | 21.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 3 Unit | | | 25.000.000 | |
|  |  |  |  | | Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya | | | | | Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung kantor atau bangunan lainnya | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | **0 Unit** | | | **0** | | |  | |  | | | | **0 Unit** | | | **0** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | |  | | | **100%** | | | **709.346.000** | | |  | |  | | | | **12 Laporan** | | | **710.500.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | | | | | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, sumber daya Air dan Listrik yang disediakan | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 12 Laporan | | | 309.000.000 | | |  | |  | | | | 12 Laporan | | | 310.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | | | | | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 12 Laporan | | | 400.346.000 | | |  | |  | | | | 12 Laporan | | | 400.500.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | | | | | **Terlaksananya Tertib Pengelola administrasi Umum** | |  | | | **100%** | | | **573.600.000** | | |  | |  | | | | **145 Unit** | | | **578.700.000** | |
|  |  |  |  | | Sub.Keg Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapanagn | | | | | Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya | | Kota Jambi, Alam berajo, Semua Kel/Desa | | | 145 Unit | | | 543.600.000 | | |  | |  | | | | 145 Unit | | | 543.700.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya | | | | | Jumlah Peralatan dan mesin Lainnya yang dipelihara | | Kota Jambi, Alam berajo, Kenali besar | | | 39 Unit | | | 30.000.000 | | |  | |  | | | | 39 Unit | | | 35.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENINGKATAN DIVERSIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** | | | | | **Peningkatan Penganekaragaman Konsmsi Pangan** | |  | | | **1%** | | | **555.000.000** | | |  | |  | | | | **1%** | | | **557.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Penyediaan dan Penyaluran Pangan Pokok atau Pangan lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kabupaten/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | | | | | **Persentase penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kabupaten/Kota dalam rangka stabilisasi Pasokan dan harga pangan** | |  | | | **100%** | | | **250.000.000** | | |  | |  | | | | **12 Laporan** | | | **250.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Koordinasi , Sinkronisasi dan Pelaksanaan Distribusi Pangan Pokok dan Pangan Lainnya | | | | | Jumlah Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | | Kota Jambi, Semua Kecamatan, Semua Kel/Desa | | | 12 Laporan | | | 250.000.000 | | |  | |  | | | | 12 Laporan | | | 250.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Pengelolaan dan Keseimbangan cadangan Pangan Kab/Kota** | | | | | **Persentse Penyediaan dan penyaluran Pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kab/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | |  | | | **100%** | | | **125.000.000** | | |  | |  | | | | **10 ton** | | | **126.000.000** | |
|  |  |  |  | | Pengadaan Cdangan Pangan Pemerintah Kab/Kota | | | | | Jumlah Cdangan Pangan Pemerintah Kab/Kota | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 10 ton | | | 125.000.000 | | |  | |  | | | | 10 ton | | | 126.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pelaksanaan Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Angka Kecukupan gizi** | | | | | **Persentase pencapaian terget konsumsi pangan perkapita/tahun sesuai dengan angka kecukupan gizi** | |  | | | **95,2 nilai/skor** | | | **180.000.000** | | |  | |  | | | | **1 Dokumen** | | | **181.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan per Kapita per tahun | | | | | Target Konsumsi Pangan Per kapita Per tahun | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 1 Dokumen | | | 55.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 1 Dokumen | | | 55.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pemberdayaan Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber daya Lokal | | | | | Jumlah Pemberdayaan Kelompok Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan berbasis Sumber daya Lokal | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 8 Laporan | | | 125.000.000 | | | Pendapatan Transper | |  | | | | 8 Laporan | | | 126.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENANGANAN KERAWANAN PANGAN** | | | | | **PENURUNAN DAERAH RAWAN PANGAN** | |  | | | **20%** | | | **145.000.000** | | |  | |  | | | | **20%** | | | **160.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Keg. Penyusunan Peta Kerentanan dan Ketahanan Pangan Kecamatan** | | | | | **Tersedianya Peta FSVA** | |  | | | **1 Peta** | | | **20.000.000** | | |  | |  | | | | **1 Dokumen** | | | **25.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg. Penyusunan, Pemutakhiran dan Analisis Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan | | | | | Peta dan Analisis Ketahanan pangan yang dimutakhirkan | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 1 Dokumen | | | 20.000.000 | | |  | |  | | | | 1 Dokumen | | | 25.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Penanganan Kerawanan Pangan Kewenangan Kabupaten/Kota** | | | | | **Persentase Peningkatan Daerah Mandiri Pangan** | |  | | | **20%** | | | **125.000.000** | | |  | |  | | | | **2 Laporan** | | | **135.000.000** | |
|  |  |  |  | | SUB. Keg Pelaksanaan Pengadaan,Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumlah Pengadaan, Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan pangan pada kerawanan pangan yang mencakup dal 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 1 Dokumen | | | 125.000.000 | | |  | |  | | | | 1 Dokumen | | | 135.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENGAWASAN KEAMANAN PANGAN** | | | | | **TINGKAT KEAMANAN PANGAN SEGAR** | |  | | | **100%** | | | **415.000.000** | | |  | |  | | | | **100%** | | | **430.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota** | | | | | Persentase pengawasan kemanan pangan segar daerah Kabupaten/Kota | |  | | | 100% | | | **415.000.000** | | |  | |  | | | | 3 Dokumen | | | 430.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Kelembagaan kemanan pangan segar daerah Kab/Kota yang dibina | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 3 Dokumen | | | 55.000.000 | | |  | |  | | | | 3 Dokumen | | | 430.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg. Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumlah Sertifikasi Keamnan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 15 Sertifikat | | | 60.000.000 | | |  | |  | | | | 15 Sertifikat | | | 65.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penyediaan Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | | | | | Jumlah Sarana dan Prasaran Pengujian Mutu dan keamanan pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 1 (250 tes kit) Dokumen | | | 300.000.000 | | |  | |  | | | | 1 (250 tes kit) Dokumen | | | 305.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENGELOLA PERIKANAN TANGKAP** | | | | | **Peningkatan produksi perikanan tangkap perairan umum daratan (PUD) Sungai Danau dan Rawa** | |  | | | **25,14%** | | | **90.000.000** | | |  | |  | | | | 25,14% | | | **95.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengelolaan Penangkapan ikan di Wilayah Sungai, Danau,Waduk,Rawa,dan Genangan Air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota** | | | | | **Persentase Pengelolaan Penanganan Ikan di Wilayah Sungai, Danau, Waduk, Rawa dan Genangan air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (sau) Daerah Kab/Kota** | |  | | | **100%** | | | **90.000.000** | | |  | |  | | | | **40 Unit** | | | **95.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penjaminan Ketersediaan Saran Usaha Perikanan Tangkap | | | | | Jumlah Saranan Usaha Perikanan Tangkap yang Terjamin dan tersedia | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 40 Unit | | | 90.000.000 | | |  | |  | | | | 4 Unit | | | 95.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** | | | | | **PENINGKATAN PRODUKSI PERIKANAN BUDIDAYA PERBENIHAN** | |  | | | **1,5%** | | | **526.000.000** | | |  | |  | | | | **1,5%** | | | **545.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pemberdayaan Pembudi Daya Ikan kecil** | | | | | **Persentase pembudidaya ikan kecil yang dibudidayakan** | |  | | | **10%** | | | **200.000.000** | | |  | |  | | | | **10 Kelompok** | | | **210.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pengembangan Kapasitas Pembudi Daya Ikan Kecil | | | | | Jumlah Kelompok Pembudidaya ikan kecil yang mengikuti pengembangan kapasitas | |  | | | 10 Kelompok | | | 200.000.000 | | |  | |  | | | | 10 Kelompok | | | 210.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengelolaan Pembudidayaan Ikan** | | | | | **Persentase Produksi Benih** | |  | | | **2%** | | | **326.000.000** | | |  | |  | | | | **0 Unit** | | | **335.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Jumlah Sarana Pembudidayaan ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 1(1.248.400 ekor) Unit | | | 276.000.000 | | |  | |  | | | | 1(1.248.400 ekor) Unit | | | 280.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub.Keg Pengelolaan Kesehatan Ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Jumalh hasil ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang teruji melalui pengelolaan kesehatan ikan | | Kota Jambi, Semua Kecamatan Semua Kel/Desa | | | 1 (36 sampel) Dokumen | | | 50.000.000 | | |  | |  | | | | 1 (36 sampel) Dokumen | | | 55.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENGELOLAAN DAN PEMASARAN HASIL PERIKANAN** | | | | | Persentase Produksi Olahan Hasil Perikanan | |  | | | 1% | | | **170.000.000** | | |  | |  | | | | 1% | | | 200.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Penyedian dan dan Penyaluran Bahan Baku Industri Pengolahan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota** | | | | | **Peningkatan produksi produk hasil perikanan** | |  | | | 25,4% | | | 170.000.000 | | |  | |  | | | | **120 ton** | | | **200.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Kegitan Peningkatan Ketersediaan ikan untuk Konsumsi dan usaha Pengolahan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Jumlah Peningkatan Ketersediaan ikan untuk Konsumsi dan usaha Pengelolaan dan Usaha Pengelolaan Dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | |  | | | 1220 ton | | | 50.000.000 | | |  | |  | | | | 1220 ton | | | 60.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pemberian fasilitas bagi Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | | | | | Jumlah Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang terfasilitasi | |  | | | 40 Pelaku Usaha | | | 120.000.000 | | |  | |  | | | | 40 Pelaku usaha | | | 140.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** | | | | | **-** | |  | | | **-** | | | **670.000.000** | | |  | |  | | | | **-** | | | **690.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengawasan Penggunaan Sarana Pertanian** | | | | | **-** | |  | | |  | | | 50.000.000 | | |  | |  | | | | **12 Laporan** | | | **55.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub.Keg Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | | | | | Jumlah Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung pertanian | |  | | | 12 Laporan | | | 50.000.000 | | |  | |  | | | | 12 Laporan | | | 55.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengelolaan Sumberdaya Genetik (SDG) Hewan, Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kab/Kota** | | | | | **Peningkatan ketersediaan Bibit Unggul** | |  | | | **66%** | | | **490.000.000** | | |  | |  | | | | **7(3.960 btg) VUB** | | | **500.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah SDG Hewan/Tanaman yang dilakukanpelestarian dan permurnian | |  | | | **7(3.960 btg) VUB** | | | 220.000.000 | | |  | |  | | | | **7(3.960 btg) VUB** | | | 225.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub.Keg Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | | | | | Jumlah Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | |  | | | 1 Dokumen | | | 270.000.000 | | |  | |  | | | | 1 Dokumen | | | 275.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Peningkatan Mutu dan Peredaran benih/bibit ternak dan tanaman pakan ternak serta pakan dalam daerah Kab/Kota** | | | | | Terjadinyapeningkatan mutu ternak sapi melalui teknologi Inseminasi Buatan(IB) | |  | | | 33,4% | | | 130.000.000 | | |  | |  | | | | 4 (55 ekor) Laporan | | | 135.000.000 | |
|  |  |  |  | | Pengawasan mutu benih/bibit ternak, bahan pakan/pakan/tanaman skala kecil | | | | | Jumlah Pengawasan Mutu Benih/bibit ternak, bahan Pakan/pakan/tanaman skala kecil | |  | | | 4 (65 ekor) Laporan | | | 130.000.000 | | |  | |  | | | | 4 (65 ekor) Laporan | | | 135.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** | | | | | Persentase penambahan prasarana pertanian | |  | | | 68% | | | 150.000.000 | | |  | |  | | | | 68% | | | 155.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengembangan Prasarana** | | | | | **Persentase Pengembangan Prasarana Pertanian** | |  | | |  | | |  | | |  | |  | | | |  | | |  | |
|  |  |  |  | | Kegiatan. Pembangunan Prasarana Pertanian | | | | | Peningkatan Prasarana Pertanian yang dibangun/direhab | |  | | | 20% | | | 150.000.000 | | |  | |  | | | | 10 unit | | | 155.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub.Keg Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya | | | | | Jumlah Prasarana pertanian lainnya yang dibangun, direhabilitsi dan pemeliharaan | |  | | | 10 Unit | | | 150.000.000 | | |  | |  | | | | 10 Unit | | | 155.000.000 | |
|  |  |  |  | | **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** | | | | | **Persentase Pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan** | |  | | | **100%** | | | **670.000.000** | | |  | |  | | | | **100%** | | | **695.000.000** | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Penjaminan Kesehatan Hewan, Penutup dan Pembukaan Daerah Wabah Penyakit Hewan Menular Dalam Daerah Kab/Kota** | | | | | **Terkendalinya dan tertanggulangi Penyakit Hewan** | |  | | | **800 ekor** | | | **250.000.000** | | |  | |  | | | | **4 (800 dosis) laporan** | | | **260.000.000** | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | | | | | Jumlah Wilayah Pengendalian dan penanggulangan penyakit hewan dan zoonosis | |  | | | **4 (800 dosis) laporan** | | | 125.000.000 | | |  | |  | | | | **4 (800 dosis) laporan** | | | 130.000.000 | |
|  |  |  |  | | Sub. Keg Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | | | | | Jumlah Daerah Terdampak Wabah yang terkendali | |  | | | 4 Laporan | | | 125.000.000 | | |  | |  | | | | 4 Laporan | | | 130.000.000 | |
|  |  |  |  | | **Kegiatan : Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah** | | | | | **Tersedianya pelayanan kesehatan** | |  | | | **100%** | | | **70.000.000** | | |  | |  | | | | **4 (11960 ekor) laporan** | | | **75.000.000** | |
|  |  |  | |  | | Sub. Keg Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner | | | Jumlah Pelayanan jasa Medik Veeriner | | | |  | | | **4 (11960 ekor) laporan** | | | 70.000.000 | | |  | |  | | **4 (11960 ekor) laporan** | | | | | 75.000.000 | |
|  |  |  | |  | | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** | | | **Menjaga Pangan Asal Hewan yang layak konsumsi** | | | |  | | | **80 sampel** | | | **125.000.000** | | |  | |  | | **6 Laporan** | | | | | **130.000.000** | |
|  |  |  | |  | | Sub. Keg Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | | | Jumlah Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | | | |  | | | 6 Laporan | | | **125.000.000** | | |  | |  | | 6 Laporan | | | | | **130.000.000** | |
|  |  |  | |  | | **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesejahteraan Hewan** | | | **Persentase Penurunan Pemotongan sapi/kerbau betina Produktif di RPH** | | | |  | | | **80%** | | | **225.000.000** | | |  | |  | | **4 (5500 ekor) laporan** | | | | | **230.000.000** | |
|  |  |  | |  | | Sub. Keg Pendamping Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | | | Jumlah Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | | | |  | | | **4 (5500 ekor) laporan** | | | 225.000.000 | | |  | |  | | **4 (5500 ekor) laporan** | | | | | **230.000.000** | |
|  |  |  | |  | | **PROGRAM PENGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** | | | **Persentase Penanggulangan serangan OPT/DPI** | | | |  | | | 90% | | | 125.000.000 | | |  | |  | | 90% | | | | | 130.000.000 | |
|  |  |  | |  | | **Kegiatan : Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian Kab/Kota** | | | **Persentase Pengendalian dan Penanggulangan bencana Pertanian Kab /Kota** | | | |  | | | **2,4%** | | | 125.000.000 | | |  | |  | | **25 Ha** | | | | | 130.000.000 | |
|  |  |  | |  | | Sub. Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan | | | Jumlah Luas Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan ( OPT) Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan yang dikendalikan | | | |  | | | 25 Ha | | | 125.000.000 | | |  | |  | | **25 Ha** | | | | | 130.000.000 | |
|  |  |  | |  | | **PROGRAM PENYULUHAN PERTANIAN** | | | **Persentase Peningkatan Kapasitas Kelompok Petani** | | | |  | | | **20%** | | | **550.000.000** | | |  | |  | | **20%** | | | | | **735.000.000** | |
|  |  |  | |  | | **Kegiatan : Pelaksanaan Penyuluhan Pertanian** | | | **Jumlah Kelompok Tani (KT) yang naik skor** | | | |  | | | **60 Kelompok tani** | | | 550.000.000 | | |  | |  | | **3 (BPPP) Unit** | | | | | 735.000.000 | |
|  |  |  | |  | | Sub. Keg Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan Desa | | | Jumlah Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan Desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | | | |  | | | **3 (BPPP) Unit** | | | 250.000.000 | | |  | |  | | **3 (BPPP) Unit** | | | | | 255.000.000 | |
|  |  |  | |  | | Sub. Keg. Pengembangan Kapasitas Kelembagaan petani di Kecamatan | | | Jumlah Kelembagaan Petani di kecamatan dan desa yang ditingkatkan kapasitasnya | | | |  | | | 60 (kelompok tani) Unit | | | 300.000.000 | | |  | |  | | 60 (kelompok tani) Unit | | | | | **305.000.000** | |

**BAB IV**

**RENCANA KERJA DAN PENDANAAN**

Rencana kerja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi Tahun 2024 menyesuaikan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah, dimana sebelumnya sudah melakukan pemetaan program, kegiatan dan sub kegiatan yang bisa di aplikasikan untuk Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi, sebagaimana berikut:

Tabel 4.1 Rencana Kerja dan Pendanaan Tahun 2024

OPD Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub. Kegiatan** | **Indikator Kinerja Program /Kegiatan/Sub. Kegiatan** | **Pendanaan** | |
| **Target** | **Pagu Indikatif** |
| **1** | **2** | **3** | **4** |
| **PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH** | **Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah** | **80 Nilai** | **14.338.871.000** |
| **Kegiatan : Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | **Peningkatan Nilai AKIP** | **80** | **35.250.000** |
| Sub. Keg Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah | 10 Dokumen | 18.000.000 |
| Sub, Keg Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | Jumlah Laporan Caapain Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD | 5 Laporan | 17.250.000 |
| **Kegiatan : Administrasi Keuangan Perangkat Daerah** | **Terlaksananya Tertib administrasi keuangan** | **100%** | **12.329.480.000** |
| Sub. Keg Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN | 105 Orang | 11.8000.000.000 |
| Sub.Keg Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/verifikasi Keuangan SKPD | Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/verifikasi Keuangan SKPD | 47 Dokumen | 517.000.000 |
| Sub. Keg Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD | Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD | 1 Laporan | 12.480.000 |
| **Kegiatan : Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah** | Terlaksananya tertib Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah | 100% | **17.700.000** |
| Sub. Keg Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik Daerah pada SKPD | Jumlah Laporan Hasil Pembinaan, Pengawasan, dan Pengendalian Barang Milik daerah pada SKPD | 12 Laporan | 17.700.000 |
| **Kegiatan : Administrasi Kepegawaian Perangakat** | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | **272.895.000** |
| Sub. Keg Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya | Jumlah Paket Dinas beserta Atribut Kelengkapan | 176 Paket | 132.000.000 |
| Sub. Keg Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | Jumlah Dokumen Pendataan dan Pengolahan Administrasi Kepegawaian | 7 Dokumen | 25.230.000 |
| Sub. Keg Monitoring, dan Evaluasi, dan Kinerja Pegawai | Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan penilaian Kinerja Pegawai | 13 Dokumen | 31.365.000 |
| Sub. Keg Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan | Jumlah Orang yang Mengikuti Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan | 60 Orang | 9.400.000 |
| Sub. Keg Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-undangan | Jumlah Orang yang Mengikuti Bimbingan Teknis Inplementasi Peraturan Perundang-undangan | 30 Orang | 74.900.000 |
| **Kegiatan : Administrasi Umum Perangkat Daerah** | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | **354.600.000** |
| Sub. Keg Penyediaan Kompenen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor | Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang disediakan | 2 Paket | 25.000.000 |
| Sub. Keg Penyediaan Peralatan dan perlengkapan Kantor | Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan | 4 Paket | 50.000.000 |
| Sub. Keg Penyedian Barang Cetak dan Pengadaan | Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang disediakan | 4 Paket | 29.600.000 |
| Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | 50 Laporan | 250.000.000 |
| **Kegiatan : Pengadaan barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | **46.000.000** |
| Sub. Keg Pengadaan Mebel | Jumlah Pengadaan Paket Mebel yang disediakan | 5 Unit | 25.000.000 |
| Sub. Keg Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | Jumlah Unit Peraturan dan Mesin Lainnya yang disediakan | 3 Unit | 21.000.000 |
| **Kegiatan : Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | **Terlaksananya Tertib Pengelolaan administrasi Umum** | **100%** | **709.346.000** |
| Sub. Keg Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang disediakan | 12 Laporan | 309.000.000 |
|  |
| Sub. Keg Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan | 12 Laporan | 400.346.000 |
| **Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | **Terlaksananya Tertib Pengelola administrasi Umum** | **100%** | **573.600.000** |
| Sub.Keg Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Periziznan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan | Jumlah Kendaraan dinas operasional atau lapangan yang dipelihara dan dibayarkan pajak dan perizinan | 145 Unit | 543.600.000 |
| Sub. Keg Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya | Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara | 39 Unit | 30.000.000 |
| **PROGRAM PENINGKATAN DIVERSIFIKASI DAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT** | **Peningkatan Penganekaragaman Konsmsi Pangan** | **1%** | **555.000.000** |
| **Kegiatan : Penyediaan dan Penyaluran Pangan Pokok atau Pangan lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kabupaten/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | **Persentase penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kabupaten/Kota dalam rangka stabilisasi Pasokan dan harga pangan** | **100%** | **250.000.000** |
| Sub. Keg Koordinasi , Sinkronisasi dan Pelaksanaan Distribusi Pangan Pokok dan Pangan Lainnya | Jumlah Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan distribusi pangan pokok dan pangan lainnya | 12 Laporan | 250.000.000 |
| **Kegiatan : Pengelolaan dan Keseimbangan Cadangan Pangan Kabupaten/Kota** | **Persentase Penyediaan dan penyaluran Pangan Pokok atau Pangan Lainnya sesuai dengan Kebutuhan Daerah Kab/Kota dalam rangka Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan** | **100%** | **125.000.000** |
| Sub. Pengadaan Cdangan Pangan Pemerintah Kab/Kota | Jumlah Cdangan Pangan Pemerintah Kab/Kota | 10 ton | 125.000.000 |
| **Kegiatan : Pelaksanaan Pencapaian Target Konsumsi Pangan Perkapita/Tahun sesuai dengan Angka** | **Persentase pencapaian terget konsumsi pangan perkapita/tahun sesuai dengan angka kecukupan gizi** | **95,2 nilai/skor** | **180.000.000** |
| Sub. Keg Penyusunan dan Penetapan Target Konsumsi Pangan per Kapita per tahun | Target Konsumsi Pangan PerKapita Per Tahun | 1 Dokumen | 55.000.000 |
| Sub. Keg Pemberdayaan Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber daya Lokal | Jumlah Pemberdayaan Kelompok Masyarakat dalam Penganekaragaman Konsumsi Pangan Berbasis Sumber Daya Lokal | 8 Laporan | 125.000.000 |
| **PROGRAM PENANGANAN KERAWANAN PANGAN** | **PENURUNAN DAERAH RAWAN PANGAN** | **20%** | **145.000.000** |
| **Kegiatan : Penyusunan Peta Kerentanan dan Ketahanan PanganKecamatan** | **Tersusunnya Peta FSVA** | **1 Peta** | **20.000.000** |
| Sub. Keg. Penyusunan, Pemutakhiran dan Analisis Peta Ketahanan dan Kerentanan Pangan | Peta dan Analisis Ketahanan pangan yang dimutakhirkan | **1 Dokumen** | **20.000.000** |
| **Kegiatan : Penanganan Kerawanan Pangan Kewenangan Kabupaten/Kota** | **Persentase Peningkatan Daerah Mandiri Pangan** | **20%** | **125.000.000** |
| SUB. Keg Pelaksanaan Pengadaan,Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota | Jumlah Pengadaan, Pengelolaan, dan Penyaluran Cadangan Pangan pada Kerawanan Pangan yang Mencakup dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | 1 Dokumen | 125.000.000 |
| **PROGRAM PENGAWASAN KEAMANAN PANGAN** | **TINGKAT KEAMANAN PANGAN SEGAR** | **100%** | **415.000.000** |
| **Kegiatan : Pelaksanaan Pengawasan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota** | Persentase pengawasan kemanan pangan segar daerah Kabupaten/Kota | **100%** | **415.000.000** |
| Sub. Keg Penguatan Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kabupaten/Kota | Kelembagaan Keamanan Pangan Segar Daerah Kab/Kota yang dibina | 3 Dokumen | 55.000.000 |
| Sub. Keg. Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | Jumlah Sertifikasi Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | 15 Sertifikat | 60.000.000 |
| Sub. Keg Penyediaan Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan Pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kabupaten/Kota | Jumlah Sarana dan Prasarana Pengujian Mutu dan Keamanan pangan Segar Asal Tumbuhan Daerah Kab/Kota | 1 (250 teskit) Dokumen | 300.000.000 |
| **PROGRAM PENGELOLA PERIKANAN TANGKAP** | **Persentase produksi perikanan Tangkap Perairan Umum Daratan (PUD), Sungai, Danau dan Rawa** | **1 %** | **90.000.000** |
| **Kegiatan : Pengelolaan Penangkapan ikan di Wilayah Sungai, Danau,Waduk,Rawa,dan Genangan Air lainnya yang dapat diusahakan dalam 1 (satu) Daerah Kabupaten/Kota** | **Tersedianya sarana usaha perikanan tangkap** | **25,14%** | **90.000.000** |
| Sub. Keg Penjaminan Ketersediaan Saran Usaha Perikanan Tangkap | Jumlah Sarana Usaha Perikanan Tangkap yang terjamin dan tersedia | 40 Unit | 90.000.000 |
| **PROGRAM PENGELOLAAN PERIKANAN BUDIDAYA** | **PENINGKATAN PRODUKSI PERIKANAN BUDIDAYA** | **1,5%** | **526.000.000** |
| **Kegiatan : Pemberdayaan Pembudi Daya Ikan kecil** | **Persentase pembudidaya ikan kecil yang di budidayakan** | **10%** | **200.000.000** |
| Sub. Keg Pengembangan Kapasitas Pembudi Daya Ikan Kecil | Jumlah Kelompok Pembudidaya Budidaya ikan kecil yang Mengikuti Pengembangan Kapasitas | 10 Kelompok | 200.000.000 |
| **Kegiatan : Pengelolaan Pembudidayaan Ikan** | **Persentase Produksi Benih** | **2%** | **326.000.000** |
| Sub. Keg Penjaminan Ketersediaan Sarana Pembudidayaan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | Jumlah Sarana Pembudidaya ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | 1 (1.248.400 ekor) Unit | 276.000.000 |
| Sub.Keg Pengelolaan Kesehatan Ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | Jumalh Hasil ikan dan Lingkungan Budidaya dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota yang teruji melalui Pengelolaan Kesehatan ikan | 1 (36 sampel) Dokumen | 50.000.000 |
| **PROGRAM PENGELOLAAN DAN PEMASARAN HASIL PERIKANAN** | Persentase Produksi Olahan Hasil Perikanan | 1% | **170.000.000** |
| **Kegiatan : Penyedian dan dan Penyaluran Bahan Baku Industri Pengolahan Ikan dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota** | **Persentase pelaku usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil yang mendapatkan Fasilitas** | **1220 ton** | **50.000.000** |
| Sub. Keg Pemberian fasilitas bagi Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | Jumlah Pelaku Usaha Perikanan Skala Mikro dan Kecil dalam 1 (satu) Daerah Kab/Kota | 40 pelaku | 120.000.000 |
| **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN SARANA PERTANIAN** | **-** | **-** | **670.000.000** |
| **Kegiatan : Pengawasan Penggunaan Sarana Pertanian** | **-** | - | 50.000.000 |
| Sub.Keg Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | Jumlah Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian | 12 Laporan | 50.000.000 |
| **Kegiatan : Pengelolaan Sumberdaya Genetik (SDG) Hewan, Tumbuhan, dan Mikro Organisme Kewenangan Kab/Kota** | **Peningkatan ketersediaan Bibit Unggul** | **66%** | **490.000.000** |
| Sub. Keg Penjaminan Kemurnian dan Kelestarian SDG Hewan/Tanaman | Jumlah SDG Hewan/Tanaman yang dilakukan Pelestarian dan Pemurnian | 7 (3.960.btg) VUB | 220.000.000 |
| Sub.Keg Pemanfaatan SDG Hewan/Tanaman | Jumlah Pemanfaatan Hewan/Tanaman | 1 Dok | 270.000.000 |
| **Peningkatan Mutu dan Peredaran Benih/bibit ternak dan tanaman pakan ternak serta pakan dalam daerah Kab/Kota** | Terajdinya peningkatan mutu ternak sapi melalui teknologi Inseminasi Buatan (IB) | 33,4% | 130.000.000 |
| **Pengawasan Mutu Benih/bibit Ternak, Bahan pakan/pakan/tanaman skala kecil** | Jumlah Pengawasan mutu Benih/bibit ternak, bahan pakan/pakan/tanaman skala kecil | 4 (65 ekor) Laporan | 130.000.000 |
| **PROGRAM PENYEDIAAN DAN PENGEMBANGAN PRASARANA PERTANIAN** | **Persentase penambahan prasarana pertanian** | 68,3% | 150.000.000 |
| **Kegiatan : Pengembangan Prasarana pertanian** | **Penigkatan Prasaran Pertanian yang di bangun/direhab** | **20%** | **150.000.000** |
| Sub. Keg Pembangunan,Rehabilitasi dan Pemeliharaan Prasarana Pertanian Lainnya | Jumlah Prasarana Pertanian Lainnya yang dibangun,direhabilitasi dan dipelihara | 10 Unit | 150.000.000 |
| **PROGRAM PENGENDALIAN KESEHATAN HEWAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT VETERINER** | **Persentase Pengendalian penyakit hewan dan penjaminan pangan asal hewan** | **100%** | **670.000.000** |
| **Kegiatan : Penjaminan Kesehatan Hewan, Penutup dan Pembukaan Daerah Wabah Penyakit Hewan Menular Dalam Daerah Kab/Kota** | **Terkendali dan tertanggulangi Penyakit Hewan** | **800 ekor** | **250.000.000** |
| Sub. Keg Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan dan Zoonosis | Jumlah Wilayah Pengendalian dan Penanggulangan Penyakit Hewan Zoonosis | 4 ( 800 dosis) laporan | 125.000.000 |
| Sub. Keg Penanggulangan Daerah Terdampak Wabah Penyakit Hewan Menular | Jumlah Daerah Terdampak Wabah yang Terkendali | 4 Laporan | 125.000.000 |
| **Kegiatan : Pengelolaan Pelayanan Jasa Laboratorium dan Jasa Medik Veteriner dalam Daerah** | **Tersedianya pelayanan kesehatan hewan** | **100%** | **70.000.000** |
| Sub. Keg Penyediaan Pelayanan Jasa Medik Veteriner | Jumlah Pelayanan Jasa Medik Veteriner | 4 (11960 ekor) laporan | 70.000.000 |
| **Kegiatan : Penerapan dan Pengawasan Persyaratan Teknis Kesehatan Masyarakat Veteriner** | **Menjaga Pangan Asal Hewan yang layak Konsumsi** | **80 Sampel** | **125.000.000** |
| Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk Hewan | Jumlah Pengawasan Peredaran Hewan dan Produk hewan | 6 Laporan | 125.000.000 |
| Sub. Keg Pendamping Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | Jumlah Pendampingan Penerapan Unit Kesejahteraan Hewan | 4 (5500 ekor) Laporan | 225.000.000 |
| **PROGRAM PENGENDALIAN DAN PENANGGULANGAN BENCANA PERTANIAN** | **Persentase Penanggulangan serangan OPT/DPI** | 90% | 125.000.000 |
| **Kegiatan : Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian Kab/Kota** | **Persentase Pengendalian dan Penanggulangan bencana Pertanian Kab /Kota** | **2,4%** | **125.000.000** |
| Sub. Pengendalian Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan | Jumlah Luas Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan yang dikendalikan | 25 Ha | 125.000.000 |
| **PROGRAM PENYULUHAN PERTANIAN** | **Persentase Peningkatan Kapasitas Kelompok Petani** | **20%** | **550.000.000** |
| **Kegiatan : Pelaksanaan Penyuluhan Pertanian** | **Jumlah Kelompok Tani (KT) yang naik skor** | **60 kelompok tani** | **550.000.000** |
| Sub. Keg Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Penyuluhan Pertanian di Kecamatan dan Desa | Jumlah Kelembagaan Penyuluh Pertanian di kecamatan dan desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | 3 (BPPP) Unit | 250.000.000 |
| Sub. Keg. Pengembangan Kapasitas Kelembagaan petani di Kecamatan dan Desa | Jumlah Kelembagaan Petani di kecamatan dan desa yang ditingkatkan Kapasitasnya | 60 (Kelompok tan)i Unit | 300.000.000 |

**BAB V**

**PENUTUP**

Dengan telah tersusunnya Rancangan Rencana Kerja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi ini yang merupakan rangkaian rencana Program dan Kegiatan dalam organisasi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi tahun 2023, diharapkan dapat diinformasikan dan dikomunikasikan keseluruh aparat dalam organisasi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi sehingga memiliki kesamaan pandangan mengenai gambaran kinerja yang akan datang.

Program dan kegiatan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi tahun 2023 diharapkan dapat terlaksana dan terkoordinasi dengan baik dan harmonis demi tercapainya tujuan strategis. Dengan tersusunnya Rancangan Rencana Kerja Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Jambi tahun 2023, maka semua program dan kegiatan tahun 2023 harus sesuai dengan Rencana Kerja yang telah ditetapkan.

Jambi, Maret 2023

Plt. KEPALA DINAS PERTANIAN DAN



KETAHANAN PANGAN KOTA JAMBI

**Ir. MONCAR WIDARYANTO**

Pembina Utama Muda (IV/c)

NIP. 19650926 199903 1 001